
1CORREIO DO NORTE -  CANOINHAS, 17 DE MARÇO DE 2017

acesse nosso site:
www.jornalcorreiodonorte.com.br

ANO 74 | EDIÇÃO N° 3509
CANOINHAS, 20 DE AGOSTO DE 2021
R$ 2,60 (47) 3622-1571

(47) 9 8865-7880
    @jornalcn
(47) 9 8865-7880
    @jornalcn    @jornalcn

Jo
sé

 R
os

si 
Jú

ni
or

D
iv

ul
ga

çã
o

COVID-19

MÚSICA

TÊNIS DE MESA

AGRONEGÓCIOINFRAESTRUTURA

ALUNOS DO ENSINO REMOTO VOLTARÃO AO PRESENCIAL 
PÁGINA 12

CANOINHAS

Nas últimas semanas, vereadores de cidades vizinhas sinalizaram união pela causa, e secretário de infraestrutura 
ouviu as demandas da região

PÁGINA 13

Canoinhas vacina 
hoje as pessoas 
entre 20 e 25 anos

Dupla sertaneja de 
Canoinhas lança 
novo projeto

Tresbarrenses se destacam em campeonato

Efeito das geadas na 
safra de grãos será 
analisado

PÁGINA 06

PÁGINA 10

PÁGINA 18PÁGINA 16

LUTA PELA RECUPERAÇÃO DA SC-477 
GANHA NOVOS CAPÍTULOS

O jornal da nossa região

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



CANOINHAS, 20 DE AGOSTO DE 20212 CORREIO DO NORTEEDITORIAL
N

O
SS

A 
O

PI
N

IÃ
O

Artigos com até 3.000 caracteres  podem ser enviados
para o e-mail redacaocorreiodonorte@gmail.comARTIGO

R
etomo neste artigo o debate 
sobre as privatizações pelo 
governo federal e alguns 
governos estaduais, com o 

apoio do Congresso Nacional e das 
Assembleias Legislativas Estaduais. 
Aliás, tanto o Congresso Nacional 
quanto as Assembleias Legislativas 
atuaram, e às vezes atuam como 
despachantes, balcão de negócios ou 
a serviço dos interesses privados. É 
incompreensível como determinados 
políticos eleitos pelo povo têm a 
capacidade de usar o seu mandato 
público para atender aos interesses 
do capital e privatizar o que é público. 
Reconhece-se que as privatizações 
de setores nacionais estratégicos, 
tais como, energético, transportes, 
agências financeiras, comunicações e 
outros foram equivocados e danosos 
para a maior parte da sociedade. 
Alguns países perceberam a 
importância do protagonismo e da 
necessidade do controle público 
de algumas atividades, e por 
isso estão revendo contratos e 
até reestatizando empresas que 
pertencem a setores estratégicos 
do Estado. O Brasil, por exemplo, 
teve experiências extremamente 
negativas e vergonhosas com tais 
processos de privatização, como: 

Companhia Vale do Rio Doce 
(mineradora), setor de energia 
elétrica (Eletrobras), comunicações 
(Telebras), transportes (rodovias, 
ferrovias, portos e aeroportos), entre 
outras. Dentre as justificativas para 
a privatização, são as dificuldades 
econômicas que o país ou os estados 
enfrentam. No entanto, se a cada crise 
econômica o país ou os estados têm 
de vender empresas ou patrimônios 
públicos sob o argumento do 
equilíbrio financeiro, ajustes fiscais 
e outras cantilenas ou narrativas, o 
que haverão de vender futuramente? 
Uma área do país ou de seus estados? 
Neste sentido, pode-se utilizar as 
metáforas: “Vendem-se os ovos, mas 
não a galinha”, ou então, “vende-se o 
leite, mas não a vaca”!, ou seja, cuide-
se bem dos animais e se obtenha o 
que os mesmos têm a oferecer! Da 
mesma forma, cuide-se bem das 
estatais, para não se desfazer e que 
as mesmas possam contribuir ao 
desenvolvimento nacional. Diante 
desse cenário de privatizações, 
questiona-se: Qual o projeto de país, 
de desenvolvimento, de autonomia, 
independência e de nação será 
possível constituir? Vender a 
Eletrobras, os Correios e outras 
empresas públicas não será solução 

para o Estado e nem a sociedade, mas, 
sim, a geração de mais problemas, 
dentre os quais, precarização das 
relações de trabalho, desemprego 
ou subemprego, dentre outras. 
Se, de fato isso ocorrer, qual ou 
quais os impactos da atuação das 
empresas estatais para a sociedade 
brasileira? Quais os custos que 
poderão ou irão recair sobre a 
sociedade? Quais os impactos na 
qualidade e prestação de serviços? 
Por isso, entende-se que a sociedade 
precisa saber dos interesses do 
desmonte de mais esses e outros 
patrimônios públicos. Mas, caso 
houver de fato necessidade de 
privatização das empresas públicas, 
que seja feita pulverizando as ações 
junto à sociedade brasileira. Somos 
uma sociedade de 210 milhões de 
habitantes, seguramente, milhões 
de brasileiros poderiam se tornar 
acionistas das empresas e, assim, 
o Estado brasileiro receberia em 
dinheiro a venda das ações e não 
em títulos futuros e moedas podres, 
como é o caso reiteradamente 
ocorrido em privatizações citadas 
neste artigo. Por fim, o Estado tem 
a função ou a obrigação política, 
social e moral de prover a população 
das necessidades básicas, dentre 

elas a educação, saúde, moradia, 
dentre outras e, para isso, as 
empresas públicas têm função 
social, estratégica para a soberania e 
o desenvolvimento socioeconômico 
nacional. Por fim, é oportuno lembrar 
que as empresas estatais foram 
construídas com o esforço e o suor 
dos trabalhadores brasileiros, que, 
ao longo de décadas entregaram 
parte de seu trabalho em troca de 
baixos salários, de precariedade 
educacional, de saúde e educação 
a seus filhos, de impostos abusivos 
sobre o consumo, a moradia e outros. 
Vender patrimônio público (privatizar 
estatais) é penalizar a sociedade 
brasileira. É retirar dela a possibilidade 
de contar com instituições que, além 
de oferecer serviços de qualidade 
e a um custo compatível, geram 
empregos e podem contribuir com 
o desenvolvimento local, regional e 
nacional.

Dr. Jairo Marchesan. Docente dos 
Programas de Mestrado e Doutorado 
em Desenvolvimento Regional e do 
Programa de Mestrado Profissional 
em Engenharia Civil, Sanitária e 
Ambiental da Universidade do 
Contestado (UnC). 
E-mail: jairo@unc.br
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ESPERTOS? NÃO, DESONESTOS

N o último sábado, 14, foram 
vacinados em Canoinhas, 
com a segunda dose da 
vacina contra a covid-19, 

os imunizados com a primeira dose 
da Fiocruz/Astrazeneca até 5 de 
junho, e quem tomou a Coronavac/
Butantan até o dia 23 de julho. A 
vacina reuniu um grande número 
de munícipes, e com isso, as filas 
foram bastante longas. Algumas 
pessoas chegaram a relatar, que 
ficaram esperando até três horas 
na fila para serem imunizadas.
A maior reclamação por parte 
da população, foram alguns 
“espertinhos”, que buscaram 
alternativas para furar a fila e se 
vacinar primeiro. Segundo relatos 

das pessoas que estavam na fila, 
os “espertinhos” buscaram outras 
rotas no trânsito, para ingressar na 
fila já mais próximo a entrada do 
Parque de Exposições Ouro Verde, e 
também, abandonaram seus carros 
e seguiram a pé até o parque, no 
intuito de conseguir “carona” com 
algum conhecido que já estivesse 
na fila. 
Os relatos revoltaram a população 
honesta, que seguiu na fila 
conforme orientado pela Prefeitura 
e pelo Departamento de Trânsito 
de Canoinhas. 
A verdade sobre esse tipo de atitude, 
é que não é culpa da organização, 
mas sim, dessa pequena parcela 
desonesta da população, que 

acha que está tomando vantagem 
sobre os outros com esse tipo de 
atitude. A Prefeitura e o Detracan 
não precisam fiscalizar esse 
tipo de situação, mas sim, essa 
parcela da população tem que 
tomar consciência e aprender a 
ser honesto. 
De nada adianta as pessoas tanto 
criticarem a classe política, por 
exemplo, e praticarem esse tipo de 
atitude no dia a dia. 
Que nas próximas datas de 
vacinação, os “espertinhos” 
reflitam e entendam que esse 
tipo de atitude não os torna 
mais espertos, mas sim, mais 
desonestos, deixando um péssimo 
exemplo aos mais jovens. 

ALGUMAS REFLEXÕES SOBRE AS 
PRIVATIZAÇÕES! (II) 

Não vale a 
pena deixar de 

lado a educação 
e a honestidade 

para poupar alguns 
minutos de fila. 

‘‘
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PARTIDOS SE MANTÉM DISCRETOS EM 
RELAÇÃO ÀS ELEIÇÕES DE 2022

COMITIVA CANOINHENSE EM BRASÍLIA

SALIBA E JAIME 

REGULARIZAÇÃO DOS 
IMPOSTOS DO MEI

CÂMARA APROVA A 
REFORMA ELEITORAL 

PRÉ-CANDIDATO AO GOVERNO 
COBRA AGILIDADE DO MDB

Cleia Viana

No primeiro semestre 
d e s t e  a n o ,  c o m  o s 
resultados das Eleições 
Municipais de 2020 ainda 
frescos na memória , 
alguns representantes 
de partidos políticos e 
eleitores em geral, já 
projetavam os nomes 
que poderiam disputar 
as Eleições de 2022, e 
diversos nomes passaram 
a  ser  vent i lados  no 
planalto norte. Inclusive, 
com base nos rumores 
dos bastidores da política 
regional, o Correio do 
Norte chegou a publicar 
a n á l i s e s  n o  j o r n a l 
impresso, e também, um 
vídeo no site, sobre os 
nomes que possivelmente 
e m p l a c a r i a m 
candidaturas na região, 
q u e  c o n t o u  c o m  a 
participação do colunista 
político Paulo Ricardo 
Ferreira.

Entretanto, agora, 
j á  n e s s e  i n íc i o  d o 
segundo semestre,  a 
sensação é de que, ao 
menos a nível regional, 
os partidos muito mais 
analisam o cenário do 
que se movimentam para 
articular as candidaturas. 

R u m o r e s  s ã o 
i n ú m e ro s .  C o m e n t a -
se que ou o prefeito de 
Canoinhas, Beto Passos 
(PSD) ou seu vice, Renato 
Pike (PL) deve disputar 
uma vaga na Assembleia 
Legislativa de Santa 

U m a  c o m i t i v a 
canoinhense cumpriu agenda 
em Brasília com o objetivo de 
solicitar recursos e buscar 
parcerias para o município. 
No primeiro compromisso, 
na manhã de terça-feira, 
17, participaram de uma 
audiência na Funasa para 
tratar sobre a doação de 
caminhonetes para a Defesa 
Civil Municipal e Secretaria 
de Obras, além de outros 
projetos de interesse dos 
canoinhenses. Na ocasião, 
o prefeito Beto Passos, os 
vereadores Willian Godoy e 
Osmar Oleskovicz, e o gerente 
execut ivo do C isamurc , 

O Prefeito de Papanduva 
Luiz Henrique Saliba e o Vice-
prefeito Jaime Ianskoski 
também est iveram na 
Capital Federal reunindo-se 
com deputados, secretários, 
senadores, entre outras 
autoridades, em busca de 
recursos e parcerias para 
Papanduva. Durante esses 
encontros, participaram 
de reuniões com líderes da 

Microempreendedores 
Individuais (MEIs) que têm 
débitos com o governo 
estadual ou com a União 
d e v e m  r e g u l a r i z a r  o 
pagamento de impostos até 
o dia 31 de agosto. Caso não 
consiga quitar as pendências, 
o MEI pode parcelar os 
débitos diretamente no 
QR Code abaixo,  com o 
valor mínimo da parcela de 
R$50,00.

“A partir de setembro 
a Receita Federal poderá 
encaminhar os débitos 
apurados nas Declarações 
Anuais Simplificadas não 
regularizados para inscrição 
em Dívida Ativa, tendo um 
acréscimo de 20% no valor da 
dívida, e com parcela mínima 
de R$300,00 na Procuradoria 
Geral da Fazenda Nacional”, 
explica Marcela Ciarini, do 
departamento de tributos 
do  munic íp io .  Além da 
inscrição em Dívida Ativa o 
MEI inadimplente poderá 
sofrer outras consequências, 
como perder a qualidade 

d e  s e g u r a d o  n o  I N S S ; 
Ter  o  CNPJ cancelado; 
Ser excluído dos regimes 
Simples Nacional e SIMEI 
ou ainda ter difi culdade na 
obtenção de fi nanciamentos 
e empréstimos. 

O s  d é b i t o s  p o d e m 
s e r  c o n s u l t a d o s  n o 
Programa Gerador de DAS 
do Microempreendedor 
Individual (PGMEI versão 
completa), com certificado 
digital ou código de acesso, 
na opção “Consulta Extrato/
Pendências >  Consulta 
Pendências no Simei”. Esta 
opção também permite 
a geração do DAS para 
pagamento. Para regularizar 
os débitos acesse o QR code 
e faça a emissão das guias 
em atraso.

A Câmara dos Deputados 
aprovou nesta terça-feira, 17, 
em segundo turno, a PEC da 
reforma eleitoral (Proposta 
de Emenda à Constituição 
125/11), que prevê a volta 
da coligação partidária 
nas eleições proporcionais 
(deputados e vereadores) a 
partir de 2022, entre outros 
pontos.  A matéria será 
enviada ao Senado.

Para que a medida entre 
em vigor, a PEC precisa 
virar emenda constitucional 
antes do começo de outubro 

(um ano antes do pleito). 
Atualmente ,  a  Emenda 
Constitucional 97, de 2017, 
proíbe as coligações, que 
não puderam ser usadas nas 
eleições municipais de 2020.

Confira as mudanças 
na íntegra acessando o QR 
Code: 

O MDB encerrou a série 
de encontros percorrendo 
as 36 regionais de Santa 
Catarina apresentando os 
pré-candidatos da sigla ao 
governo do Estado, Antídio 
Lunelli, Dario Berger e Celso 
Maldaner. No próximo dia 
23, o diretório irá definir 
qual a data para realização 
das prévias que devem 
contar com a participação 
dos mais de 187 mil fi liados. 
D e  u m  l a d o ,  h á  q u e m 
defenda que a escolha seja 
feita em novembro para 
que o vencedor da disputa 
interna tenha tempo de se 
apresentar melhor ao eleitor 
e costurar possíveis alianças. 
De outro, há quem queira 
adiar a decisão para março 
do 2022, sobretudo, os que 
têm alguma relação com 
o governo Carlos Moisés. 
Diretamente interessado na 
reunião do dia 23, o prefeito 
de Jaraguá do Sul, Antídio 
Lunelli, não esconde que 
gostaria que a decisão fosse 
tomada ainda este ano, 

lembrando que as prévias já 
foram adiadas, elas seriam 
realizadas no dia 15 de 
agosto. “Nem que seja no 
dia 31 de dezembro, mas que 
seja neste ano. E não é uma 
opinião levando em conta a 
minha pré-candidatura e sim 
uma preocupação legítima 
com o MDB. Um partido não 
pode fi car tanto tempo em 
cima do muro. Perdemos a 
eleição, viramos aliados de 
que quem venceu e agora 
ainda não sabemos para que 
lado ir. Temos que ter clareza 
sobre o que queremos e 
que tipo de governo vamos 
propor para Santa Catarina. 
Não vejo porque arrastar 
ainda mais esse processo”, 
argumenta.

Catarina (Alesc). O MDB 
de Canoinhas também 
deve ter um candidato à 
Alesc. Mas essas notícias, 
até o momento, tratam-se 
apenas de possibilidades. 

Informação concreta, 
por enquanto, é apenas 
a saída de Ivan Krauss 
do PRTB, para se filiar, 
e  inclusive compor a 
diretoria do PP, que agora 
conta com Rogério Koch 
como presidente. Esse 
movimento pode indicar 
que Krauss é um nome que 
pode disputar uma vaga na 
Alesc, ou até mesmo no 
Congresso Nacional pelos 
Progressistas. 

Em falar em Congresso, 
é importante citar Norma 
Pereira (PSDB), que chegou 
a assumir interinamente 
uma cadeira no Congresso 
Nacional neste ano, e é 
apontada como candidata 

novamente ao cardo de 
Deputada Federal pelos 
Tucanos.

Outros três nomes 
conhecidos do planalto 
norte, são lembrados nas 
rodas de conversa sobre 
política regional, e podem 
emplacar candidaturas 
no ano que vem, mas que 
ainda não falaram sobre o 
assunto, são o prefeito de 
Papanduva, Luiz Henrique 
Saliba, o ex-prefeito de 
Irineópolis, Juliano Pozzi 
Pereira e o ex-deputado 
Antônio Aguiar. 

Por enquanto tudo 
segue muito tranquilo, 
mas a expectativa é de 
que nos próximos meses, 
as peças comecem a se 
encaixar, e mais uma vez, 
o Correio do Norte estará 
de perto acompanhando 
o s  m o v i m e n t o s  n o s 
bastidores da política.

Luiz Cesar Batista, foram 
recebidos pelo presidente 
da Funasa, coronel Giovanne 
Gomes da Silva. O deputado 
federal  Darci  de Matos 
t a m b é m  p a r t i c i p o u  d a 
reunião.

Também em Brasília, foi 

reivindicado ao ministro da 
Saúde, o reconhecimento 
de serviços prestados via 
Cisamurc.

M a i s  i n f o r m a ç õ e s 
sobre a agenda da comitiva 
canoinhense, no site do 
Correio do Norte. 

FUNASA, FNDE, Secretaria 
Nacional de Habitação, 

Secretaria Nacional de 
Saneamento, entre outros.
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FALA CIDADÃO
A VEZ E A VOZ DO LEITOR

ÁGUA VERDE

ESTRADAS DO INTERIOR

INDUSTRIAL I

VACINAÇÃO NO PARQUE

PRONTO, FALEI!
PAULO RICARDO FERREIRA

CANOINHAS, 20 DE AGOSTO DE 20214

REFORMA POLÍTICA e CPI
Para Kramer, as regras eleitorais 

fi cam como estão, já que a tendência é 
que o Senado engavete as mudanças. 
Já sobre a CPI da COVID, ele acredita 
que o máximo de desgaste de imagem 
do Presidente Bolsonaro já foi atingido. 
Citou, inclusive, a análise da última 
pesquisa XP/Ipespe, onde Lula teria 
40% e Jair Bolsonaro 24% de intenções 
de voto no primeiro turno. No segundo 
turno, Bolsonaro perderia de todos os 
concorrentes.

SEGUNDO TURNO
P a u l o  K r a m e r  a f i r m o u  q u e 

acredita que o segundo turno será 
entre Bolsonaro e Lula, pois segundo 
ele “a terceira via é a preferida dos 
brasileiros nas pesquisas somente 
enquanto ela não tem um rosto”, pois 
quando os candidatos da terceira via são 
testados eles têm fraco desempenho 
em pesquisas. 

LULA LÁ
Já no caso de Lula, o renomado 

Cientista Político afirmou que o 
desempenho do mesmo se dá pela 
lembrança de tempos bons em seu 
governo, que inclusive fortaleceu seu 
“poste” Dilma Roussef nas eleições 
subsequentes, e que, portanto, o petista 
precisa torcer para que a economia não 
decole no pós-covid e que as pessoas 
não reconheçam como benesse o novo 
programa social Auxílio Brasil, o que 
voltaria a deixar a eleição mais acirrada 
entre o petista e o atual presidente. 

BOLSONARO
O presidente  Bolsonaro, portanto, 

precisaria avançar nas reformas 
econômicas, aprovar o novo programa 
social e ainda “moderar a língua” para 
ser competitivo, já que segundo o 
cientista político, nas suas falas o 
presidente “murchou” expectativas dos 
agentes econômicos desde o início de 
seu mandato. 

A INICIATIVA
Paulo Kramer é fi gura constante em 

telejornais, tendo colaborado diversas 
vezes no Jornal da CNN do apresentador 
William Waack e em jornais do SBT, 
além de jornais impressos como O Globo 
e Revista Veja. A conversa durou cerca 
de uma hora e meia, e foi acompanhada 
por dezenas de espectadores. Os irmãos 
que a promoveram pretendem fazer 
mais Lives com convidados do meio 
político e advocatício em seus perfi s @
salibafilho e @luizeduardosaliba no 
Instagram.

Kramer conversa com Papanduvenses

Na última terça-feira, 17, o Cientista Político Paulo Kramer foi entrevistado pelo jornalista 
Luiz Henrique Saliba Filho e pelo advogado eleitoralista Luiz Eduardo Saliba, de Papan-
duva. O Cientista político é mestre em Ciência Política e lecionou na Universidade de 
Brasília até a aposentadoria e hoje é analista de Risco Político e Assessor Parlamentar 
no Senado Federal. Transmitida pelo Instagram, versou sobre diversos assuntos como as 
estratégias de Bolsonaro, Lula e da terceira via para as eleições de 2022, o embate do 
Presidente da República e o Supremo Tribunal Federal, a  Reforma Eleitoral que está no 
Senado e a CPI da Covid também no Senado Federal, além da análise da última pesquisa 
eleitoral para a eleição presidencial realizada pela corretora XP Investimentos, através do 
instituto de pesquisas IPESPE.

 Luiz Henrique Saliba Filho

 Luiz Eduardo Saliba

No último fi nal de semana, foram vacinados em Canoinhas, com a 
segunda dose da vacina contra a covid-19, os imunizados com a primeira 
dose da Fiocruz/Astrazeneca até 5 de junho, e quem tomou a Coronavac/
Butantan até o dia 23 de julho. Foi um grande número de canoinhenses 
imunizados, o que, naturalmente, resultou em uma fi la quilométrica. 
Segundo afi rmam alguns dos que aguardaram na fi la, inúmeras pessoas 
estavam encontrando “um jeitinho” para furar a fi la, buscando acessos 
secundários, ou até mesmo, 
abandonando o carro e seguindo 
a pé até mais perto do fi m do 
começo da fi la, em busca de 
encontrar um conhecido. 
“Parabéns a todos que 
trabalharam até muito tarde 
para vacinar a todos e um 
agradecimento especial a 
quem se acha espertinho e não 
respeitou a fi la. Uma vergonha! E 
não foram poucos”, publicou um 
internauta. 

Moradores do bairro 
Água Verde, em 
Canoinhas, utilizaram 
as redes sociais 
para reclamar da 
falta de manutenção 
nas estradas. “São 
anos implorando por 
melhorias nas nossas 
ruas, e nada. Não tem 
condições! Rua principal 
do bairro, que passa 
ônibus e tudo. Rua José 
Bail, bairro Água Verde... 
Acham que somente 
uma máquina raspando 
tudo já vai resolver nosso problema. Tempo bom comemos pó, tempo 
de chuva é essa situação aí”, desabafou uma moradora nas redes 
sociais. 

Após as chuvas do início 
da semana, moradores de 
localidades do interior de 
Canoinhas se manifestaram 
pedindo melhorias. A 
reclamação era de falta de 
manutenção e excesso de 
barro. Por outro lado, outros 
moradores agradeceram à 
administração municipal pelas 
manutenções que já foram 

realizadas. Na foto, postada nas redes sociais, é possível ver que 
embora exista barro, a situação foi amenizada com a colocação de 
pedras. 

Uma moradora utilizou as 
redes sociais para reclamar 
de uma obra inacabada 
em uma esquina no Bairro 
Industrial I, em Canoinhas. 
“Alguém pode me dizer pra 
onde vai essa água, que vem 
da rua Adão Tiska, esquina 
com a Antônio Liller?”, 
questionou a internauta, que 
se disse preocupada com o 
que pode acontecer em caso 
de grande volume de chuva. 
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Por Carlos Moisés da 
Silva, governador de Santa 

Catarina

CONSTRUINDO PONTES

VISITA TÉCNICA É 
REALIZADA EM FAZENDA DE 

GADO, EM IRINEÓPOLIS

VANDALISMO EM 
PAPANDUVA

O f i lósofo alemão 
Fr i e d r i c h  N i e t z s c h e 
definiu a grandeza do 
homem mais ou menos 
como algo ligado à sua 
consciência de saber que 
é uma ponte, e não um 
fim. Temos conosco que 
esse pensamento vale 
especialmente quando se 
trata de gestão pública: 
t u d o  q u e  p o d e m o s 
construir pode ser melhor 
e mais forte a partir do 
momento em que todos 
temos a consciência de 
que somos ponte, e o fi m 
é para onde nós, como 
pontes, nos dirigimos.

N e s s e s  t e r m o s , 
podemos sentir orgulho 
por termos servido de 
ponte para um fi m que há 
muito era ansiado pelos 
catarinenses: a duplicação 
da BR-470, especialmente 
no emblemático trecho 
que liga Navegantes a 
Gaspar. Foram pelo menos 
dois meses de impasse, 
até que o governo federal 

aceitasse o aporte de 
R$ 200 milhões (com 
acréscimo de R$ 100 
milhões) para a 470. Na 
mesma reunião, ficou 
acertado também o aporte 
de R$ 100 milhões para a 
BR-163 e de R$ 50 milhões 
para a BR-280.

No caso principalmente 
da BR-470, Santa Catarina 
não podia mais esperar. 
Precisávamos acelerar 
essas obras para tirá-
l a s  d a  n o s s a  p a u t a . 
O  i n v e s t i m e n t o  e m 
infraestrutura sempre 
f o i  u m a  p r i o r i d a d e 
nossa. Apesar de serem 
rodovias federais, são 
os  catar inenses  que 
transitam por elas, que 
perdem a vida em seus 
incontáveis acidentes e 
perdem compromissos 
i m p o r t a n t e s  e m 
s e u s  i n c o n t á v e i s 
congestionamentos. Mas, 
enfi m o diálogo venceu. O 
aporte de R$ 300 milhões 
do governo estadual vem 

abreviar o fi m do drama.
Servir de ponte é o que 

podemos definir como 
ser parceiro. E parceria é 
essencial para atingirmos 
qualquer fim. Como diz 
um ditado africano, ‘se 
quer ir rápido, vá sozinho; 
se quer ir longe, vá em 
grupo’. Santa Catarina 
está buscando ir em grupo, 
querendo ir cada vez mais 
longe; mas, se depender 
do perfil empreendedor 
de seu povo, também não 
deixaremos de ir rápido.

E m  I r i n e ó p o l i s , 
produtores de gado de 
corte têm investido no 
melhoramento genético 
dos animais. Com boas 
p r á t i c a s  d e  m a n ej o , 
s a n i d a d e  e  n u t r i ç ã o 
animal, estão alcançando 
eficiência no sistema de 
produção e oferecendo 
carne de alta performance 
aos supermercados e 
consumidores.  

P a r a  d e m o n s t r a r 

o s  b e n e f í c i o s  d o 
melhoramento genético 
na produção de gado de 
corte, foi realizada visita 
técnica na fazenda Sonho 
e Realidade, em Água 
Doce. A visita contou com 
a presença de produtores, 
d o  p r efe i t o  L a d e m i r 
Arcari, da vice-prefeita 
Circe Neppel Sfair e do 
presidente do Sindicato 
dos Produtores Rurais, 
Francisco Eraldo Konkol.

A  P r a ç a  1 1  d e  A b r i l , 
em Papanduva, foi alvo de 
vandalismo. As placas que 
orientam exatamente sobre 
o respeito e cuidado com os 
bens públicos foram destruídas. 
“Reforçamos que a praça é 
monitorada pela Polícia Militar 
através das câmeras do programa 
Bem-te-vi, que possuem grande 
nitidez de imagens, inclusive 
noturnas, angulação de 360° 
e zoom óptico, que possibilita 
identifi car pessoas mesmo em 
longa distância. Portanto, os 
responsáveis por tais atos serão 
responsabilizados conforme 
a lei”,  publicou em nota a 
prefeitura de Papanduva.

Acesse o QR Code e 
assista a reportagem:

Ano 1  Edição 08

Agosto / 2021
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Notícias ALESC

Alesc mais perto dos 
prefeitos e cidadãos 

Assembleia pede urgência 
nas obras em estradas de SC

FOTO DA SEMANA

Menos impostos, 
mais vidas salvas 

De portas abertas 
para os catarinenses 

Agilidade no repasse 
de emendas 

Na tendência de se abrir 
cada vez mais para a popu-
lação catarinense, os de-
putados inauguraram, na 
sede do Parlamento, a ‘sala 
dos prefeitos’. A iniciativa, 
pioneira no Brasil, oferece 
um ambiente adequado de 
trabalho e reuniões para os 
prefeitos que estiverem em 
Florianópolis. Os vereadores 
já contam com espaço se-
melhante, desde 2017. 

O presidente da Alesc, Mauro De Nadal, representando os 
deputados catarinenses, participou de audiência com o 

ministro da Infraestrutura, Tarcísio Gomes de Freitas, em Bra-
sília. Na pauta: marco regulatório das ferrovias, investimentos 
para o estado e um apelo para que o Governo Federal assine, 
o mais rápido possível, o convênio no qual SC destinará R$350 
milhões para obras em rodovias, como a duplicação da BR-470. 

Diminuir o valor do trata-
mento nos casos graves de 
Covid-19. Esse é o objetivo 
do projeto aprovado pelos 
deputados que isenta de 
cobrança de ICMS os me-
dicamentos do “kit intuba-
ção”. Sem esse imposto, a 
previsão é que o tratamen-
to se torne mais acessível 
nos hospitais catarinenses. 
O governador ainda precisa 
transformar em lei. 

A Assembleia de Santa Ca-
tarina, de forma inédita no 
Brasil, passará a contar em 
suas dependências com 
atendimento da Defensoria 
Pública Estadual, a partir de 
setembro. A ação atende à 
política de humanização do 
Parlamento e busca facilitar o 
acesso à assistência jurídica 
gratuita aos catarinenses em 
vulnerabilidade. 

Os deputados admitiram em 
plenário uma PEC que pro-
põe mais rapidez no repasse 
de emendas para cidades 
atingidas por calamidades 
ou desastres naturais. O ob-
jetivo é agilizar o envio de re-
cursos justamente nas oca-
siões em que os municípios 
mais precisam das verbas 
para a reconstrução. A maté-
ria segue tramitando. 

inauguraçao | A sala dos prefeitos leva o nome do ex-
deputado Genésio de Souza Goulart. Estando mais perto dos 
prefeitos a Alesc se aproxima ainda mais dos catarinenses

foto: Bruno Collaço/AGÊNCIA AL

@assembleiascwww.alesc.sc.gov.br (48) 99960-1127
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PREVISÃO DO TEMPO
SEXTA - 20/08

Sol com algumas 
nuvens

Temperatura mínima

SÁBADO - 21/08 

Sol com algumas 
nuvens durante o dia. 
À noite o céu fi ca com 

muitas nuvens, mas não 
chove.

DOMINGO- 22/08

Sol com algumas 
nuvens

SEGUNDA - 23/08

Sol com algumas 
nuvens

Temperatura mínima

TERÇA 24/08

Sol com algumas 
nuvens

Temperatura mínima

QUARTA - 25/08

Sol o dia todo sem 
nuvens no céu. Noite 

de tempo aberto 
ainda sem nuvens.

QUINTA - 26/08

Sol e aumento de 
nuvens de manhã. 

Pancadas de chuva à 
tarde e à noite.

chuva 0%
00 mm

▲27º

▼12º

chuva 0%
00 mm

▲24º

▼12º

chuva 0%
00 mm

▲28º

▼12º

▲27º

▼11º

chuva 0%
00 mm

▲34º

▼18º

▲29º

▼15º

chuva 0%
00mm

chuva 0%
00mm

▲27º

▼17º

chuva 0%
00 mm

CAMPO &
LAVOURA

RU
RA

L

PARA QUE SERVE O ROLO-FACA? 
CONHEÇA ESSE EQUIPAMENTO 

USADO NO PLANTIO DIRETO

LEVANTAMENTO ANALISARÁ 
O EFEITO DAS GEADAS NA 

SAFRA DE GRÃOS 

Neste final de semana, os 
dados da produção de grãos 
do estado serão conhecidos e 
posteriormente compilados para 
o 12º Levantamento da Safra de 
Grãos 2020/21 que fecha o ciclo 
no anúncio do dia 9 de setembro. 

Os técnicos da Companhia 
Nacional de Abastecimento 
(Conab)  estão contatando 
i n s t i t u i çõ e s  e s t a d u a i s  e 
municipais parceiras no trabalho 
de pesquisa da safra, sempre 
observando a recomendação da 
Organização Mundial da Saúde, 
para o contato de forma remota.

A  c u lt u r a  d e  d e s t a q u e 
n o  m o m e n t o  é  o  t r i g o , 
que se encontra em pleno 
desenvolvimento vegetativo. As 
geadas ocorridas recentemente 

em várias regiões do sul do 
Brasil ,  provocaram muitos 
prejuízos para os agricultores.

Entretanto, no estado de 
Santa Catarina, especialmente 
na região serrana e no planalto 
norte, onde o inverno é mais 
r i g o r o s o ,  a s  g e a d a s  n ã o 
comprometeram mais  que 
2 %  d a s  á r e a s  s e m e a d a s , 
concentradas, sobretudo, em 
baixadas e lavouras implantadas 
fora do período recomendado.

Entre os itens avaliados, 
e s t ã o ,  a l é m  d e  p ro d u ç ã o , 
produtividade e áreas cultivadas, 
as condições climáticas, semente 
utilizada, percentual previsto de 
plantio e colheita de outras 
culturas, variáveis que implicam 
no resultado fi nal da safra.

Na região do Oeste Catarinense 
há um equipamento que tem 
mudado a realidade do plantio 
direto da região. Para conduzir 
suas lavouras a família Giombelli, 
do município de Descanso, adquiriu 
recentemente o primeiro rolo-faca 
fabricado no município. A família 
conduz mais de 80 hectares de 
lavouras e tem na produção de 
grãos uma das principais fontes de 
renda. “Eles necessitavam dessa 
ferramenta para complementar 
o conjunto de equipamentos que 
a propriedade possui e que são 
utilizados no manejo, na semeadura 
e na condução das lavouras no 
sistema de plantio direto”, conta 
o engenheiro-agrônomo Zolmir 
Frizzo, extensionista da Epagri em 
Descanso.

Mas, o que é um rolo-faca?
Ele é um equipamento já bem 

conhecido do início do plantio direto 
no Brasil. Nas décadas de 1980 e 
1990, muitos agricultores usavam o 
rolo-faca para manejar as culturas 
de inverno e de verão, mas o uso 
desse equipamento foi se perdendo 
com o aumento da aplicação 
de herbicidas nas lavouras. No 
entanto, hoje ele é fundamental 
para as propriedades que estão 
dispostas a realizar melhorias em 
seus sistemas de produção nos 
conceitos de uma agricultura mais 
sustentável, em que a qualidade do 
solo é valorizada.

O rolo-faca faz um amassamento 
uniforme das plantas de cobertura 
ou dos restos da cultura anterior, 
mantendo toda a palhada sobre o 
solo. E a manutenção da palhada 
melhora as características físicas, 
químicas e biológicas do solo, que 
é um dos pilares do plantio direto. 

Quando utilizar o rolo-faca?

O acamamento com rolo-faca 
deve ser realizado quando as 
plantas de cobertura estão no 
estágio máximo de acumulação de 
reservas, isto é, quando as sementes 
estão na fase de grão leitoso. Nesse 
momento, a planta concluiu o ciclo 
de crescimento radicular e da parte 
aérea, armazenando nutrientes em 
suas estruturas. Acamadas, em 
breve devolverão ao solo essas 
reservas. Esse é o princípio do 
sistema de plantio direto – sempre 
existindo planta e raiz no sistema, 
atendendo um dos grandes dizeres 
do conservacionismo: ‘colher-
plantar, plantar-colher’.

O rolo-faca utilizado pela 
família Giombelli foi fabricado pela 
Tornearia e Mecânica Masiero 
em ferro carbono, com área de 
trabalho de 4,4 metros e pistões 
para recolher os rolos laterais 
do chão, facilitando as manobras 
e o transporte do equipamento. 
“Ele será muito importante para 
atender os princípios da agricultura 
conservacionista que a propriedade 
já vem realizando”, reforça Zolmir.

Para saber mais sobre esse 
equipamento acesse a página da 
Epagri em: www.epagri.sc.gov.br 
ou nossas mídias sociais.

D
ivulgação/CD

N

24º

12º

Inverno de 2021 foi um dos mais rigorosos dos últimos anos
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Alimentos beneficiarão 276 trabalhadores

Secretário Rodrigo Jurck e prefeito Lademir com as 
representantes do Sebrae 

TV DIGITAL NOS MUNICÍPIOS 
DA REGIÃO É TEMA DE DEBATE

IRINEÓPOLIS ADERE AO PROGRAMA CIDADE EMPREENDEDORA

BELA VISTA DO TOLDO RECEBE 
KITS ALIMENTÍCIOS DO 

PROGRAMA AGROFRATERNO 

Prefeitos, gestores e secretários 
municipais da região estiveram 
reunidos nesta quinta-feira, 12, por 
meio de videoconferência ,  para 
tratar das questões relacionadas à 
implementação do Programa Digitaliza 
Brasil nos municípios do planalto norte.

A iniciativa tem como objetivo levar 
o sinal de TV digital a todo território 
nacional até o final de 2022 e completar 
a instalação de equipamentos de 
transmissão digital em mais de mil 
municípios onde apenas era captado o 
sinal analógico.

Além disso, será disponibilizado 
pelo programa, kits de conversão 
para que as famílias de baixa renda 
possam usufruir do sinal digital mesmo 
utilizando equipamentos anteriores 
ao ano de 2010, que não possuem 
compatibilidade com o sinal digital.

Durante o encontro, a diretora 
do  Seja  Dig ital ,  Chei la  Zortéa , 
apresentou o projeto, falou sobre o 
edital e explicou como a prefeitura 
pode aderir à iniciativa. Ela também 
respondeu a perguntas sobre o 
acordo de cooperação firmado entre 
as prefeituras elegíveis e todos os 
trâmites necessários para o sucesso 
da iniciativa

Para a diretora,  o Programa 
Digital iza Brasi l  é  uma grande 
oportunidade para os municípios 
catarinenses. “Além da perspectiva de 
Desenvolvimento e disponibilização de 
uma nova tecnologia com a migração 
do Sinal Analógico de TV aberta para o 
Sinal Digital, é também uma forma de 
garantir o acesso da população a seu 
direito à comunicação e à informação, 

de forma que o cidadão possa construir 
sua leitura de mundo com a diversidade 
de informações ofertadas, reduzindo 
assim desigualdades, promovendo 
cidadania e tornando a nossa sociedade 
mais igualitária e equilibrada”, disse a 
diretora

COMO PARTICIPAR

As prefeituras elegíveis receberão 
equipamentos de transmissão para 
digitalização das estações analógicas 
em operação e serão instalados mais 
dois canais, um para transmissão 
de conteúdo da EBC e outro para o 
conteúdo da Câmara dos Deputados 
e da Assembleia Legislat iva .  A 
instalação de toda a infraestrutura 
para a transmissão dos sinais digitais 
faz parte do pacote. Além disso, 
o programa vai distribuir kits de 
conversão do sinal analógico para 
o digital às famílias de baixa renda, 
participantes do cadastro único e 
programas sociais.

No termo de adesão, as prefeituras 
interessadas deverão disponibilizar 
local para instalação da infraestrutura 
c o m p a r t i l h a d a ,  n e c e s s á r i a 
à operação dos serviços digitais, 
devendo se responsabilizar pela 
segurança, operação e manutenção 
da infraestrutura após a implantação.

“Agradeço a presença dos colegas 
prefeitos e a Cheila, a reunião foi muito 
proveitosa e esclarecedora. É uma 
iniciativa que vai acolher a população, 
que vai poder ter acesso a um sinal 
muito melhor”, explicou o presidente 
da Amplanorte, Luiz Henrique Saliba.

A Prefeitura de Irineópolis 
aderiu ao Programa Cidade 
Empreendedora, que tem 
como objetivo transformar 
a  r e a l i d a d e  e c o n ô m i c a 
dos munic íp ios a  part ir 
d o  e m p r e e n d e d o r i s m o , 
oferecendo um conjunto 
de ferramentas e soluções 
efet ivas  para  reduz ir  a 
burocracia, gerar emprego, 
renda e oportunidades. O 
programa é uma parceria 
e n t r e  a  P r efe i t u r a  d e 
Irineópolis e o Sebrae.

Para efetivar os trabalhos, 
aconteceu a reunião inicial no 
gabinete do Prefeito Lademir 
Arcari, que contou com a 
presença do secretário de 
Administração e Finanças do 
município Rodrigo Antônio 
Jurck, e da equipe do Sebrae 
Regional  Meio-Oeste;  a 
gestora Local do programa 
Gelsi Forte Daros, assistente 
Tauana Kieling e a consultora 
de articulação Neusa Oliveira.

O  p r o g r a m a  e s t á 
estruturado em seis eixos de 
trabalho, sendo: Liderança, 
Desburocratização, Educação 
Empreendedora, Compras 
Governamentais, Sala do 
Empreendedor e Cidade de 
Negócios - Plano Estratégico 
para a Retomada Econômica 
dos Pequenos Negócios da 
Região Meio Oeste, voltado 
para consultoria na empresa. 
A iniciativa é voltada para a 

gestão pública, capacitando 
p r ef e i t o ,  g e s t o r e s  e 
servidores por meio de 
consultorias e treinamentos 
para que possam seguir 
com o projeto e aplicar com 
o propósito de desenvolver 
o ambiente empreendedor 
no município.

O  prefe i to  Lademir 
destaca a importância da 
parceria com o Sebrae 
para o desenvolvimento 
do município. “ Não temos 
dúvida do quanto essa será 
uma parceria de sucesso, 
levando mais qualificação, 
o fe re c e n d o  o  s u p o r t e 
necessário a quem deseja 
empreender e contribuindo 
com iniciativas e ações que 
tornem Irineópolis ainda 
melhor para quem vive, 
visita ou investe aqui”, 
enfatiza Arcari.

Segundo Sueli Bernardi, 
“ O  P r o g r a m a  C i d a d e 
Empreendedora é uma 
grande porta que se abre com 

o objetivo de desenvolver 
e implementar políticas 
d e  d e s e n v o lv i m e n t o 
econômico nos municípios. 
A sua metodologia permite 
uma ampla participação 
das lideranças políticas 
e empresariais que tem 
como foco o fortalecimento 
dessas áreas, esta união 
proporciona que o município 
num todo seja beneficiado”.

SOBRE O PROGRAMA

O  C i c l o  2 0 2 1 / 2 0 2 2 
d o  P r o g r a m a  C i d a d e 
E m p r e e n d e d o r a  f o i 
i n s p i r a d o  e m  c i d a d e s 
humanas, inteligentes e 
sustentáveis. Ele conta com 
cinco pilares de ação para 
que o município organize e 
impulsione o seu ambiente 
de  negócio :  l iderança , 
desburocratização, Sala do 
Empreendedor, compras 
p ú b l i c a s  e  e d u c a ç ã o 
e m p re e n d e d o r a .  A l é m 

dessa base, que é comum 
a todos que aderirem ao 
programa, o município poderá 
escolher entre as mais de 70 
soluções disponíveis quais 
deseja executar, organizadas 
em 11 verticais estratégicas: 

Cidade Líder, Cidade Confiável, 
Cidade Agro, Cidade Mulher, 
C i d a d e  C o m u n i c a t i v a , 
Cidade Educadora, Cidade 
S u s t e n t á v e l ,  C i d a d e  d e 
Negócios, Cidade Turística, 
Cidade Criativa e Cidade 4.0.

Na última sexta-feira, 13, 
a Secretaria de Assistência 
Soc ial  de  Bela  Vista  do 
Toldo, recebeu do Serviço 
Nacional de Aprendizagem 
Rural (Senar),  através do 
p ro g r a m a  Ag ro fr a t e r n o , 
552 Kits alimentícios, que 
beneficiarão 276 produtores e 
trabalhadores rurais que estão 
em situação de vulnerabilidade 
social. A seleção das famílias 
ocorreu através do CAD Único, 
obedecendo os cr itér ios 

previstos pelo Senar. 
O  Agrofraterno é  um 

movimento nacional criado 
pela Confederação Nacional 
d a  A g r i c u lt u r a  ( C N A ) , 
juntamente com o Senar, a 
Organização das Cooperativas 
Brasileiras (OCB), a Federação 
da Agricultura e Pecuária 
de Santa Catarina (Faesc), o 
Sindicato de Produtores e 
Trabalhadores, e as entidades 
do Instituto Pensar Agro (IPA).
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ENFOQUE VOCÊ EM FOCO
Foto para esta coluna até meio-dia de quarta-feira 

e-mail: redacaocorreiodonorte@gmail.com
WHATSAPP: (47) 98865-7880

ANIVERSÁRIOS
20 DE AGOSTO

Eduardo Murilo Silveira
Marion Scheuer

Roberto Demicoski
Raul Wzoreck

Eloir Valdemiro de Souza

21 DE AGOSTO
Josemeri Alves Ribeiro Rosa

Valdir Poltronieri
Maria de Lurdes de Lima Pereira

Jean Carlos Oliscovicz
Miriane Damaso Vachtel

Gegliola Martins
Francisca Bayel
Americo Ferreira

22 DE AGOSTO
Darlan Roberto Ferreira

Eduardo Braz Oliveira
João Maria de Paula Machado

Claudiane Gruczkovski
Alexandre Colaço

Elisângela Bitencourt
Francisca Bayel

Pedro Donizete Hacker
Ivone de Oliveira

23 DE AGOSTO
Magda Fuck
Mirian Ocker

Edeltarud Passold Moreira
Matilde Alves

Rodrigo Soares walter
Williane Radke de Oliveira

Isabela Jaremczuk

24 DE AGOSTO
Fabiane Malicheski

Valdir Roque Dallabrida
Ervino Brozoski

Judite Maria de Oliveira
Milena Mikus
Silvia Heiden

25 DE AGOSTO
Jefferson Adriano Treml

Ana Helena S. Stein
Mario Miranda Pacheco

Dorcélia de Fatima Vieira dos 
Santos

Altair Padilha
Silvia Heiden

Maria Janete Jarchel
Marilene Carvalho

Charles Schutt

26 DE AGOSTO
Armando Walkoff Filho
Neuza Karvat Schartz

Siomara Correia Stalicz
Maria Rosa Euclides
Scheila Malicheski
Marcia Ap. S. Pinto

Fauri Duarte Cavalheiro Junior
Adelaide Alves

Luis Fernando Hirt
Roseli Bueno da Rocha Pereira

Nicolas Ferreira Bigas
Eulália de Souza
Vinicius Ribeiro
Altavir bonfim

SOCIAL

MULHERES QUE FAZEM A DIFERENÇA: 
DARCI PRESTES DE SOUZA

SOELI BERTÃO BONA
Canoinhas

N e s t a  s e m a n a ,  a 
h o m e n a g e a d a  é  D a rc i 
Prestes de Souza, filha de 
Inácio Prestes de Souza 
e Edite Claudia de Souza. 
Mãe de Gabriel Prestes 
Rodrigues, Davi Prestes 
Rodrigues e das gêmeas 
Eduarda Prestes Xavier e 
Beatriz Prestes Xavier. 

“ E s t o u  e m  C a n o i n h a s 
a 16 anos, cidade que me 
recebeu e me acolheu de 
braços abertos. Há 15 anos 
trabalhando no salão da 
Galeria Band. Sou grata 
por tudo e por todos, as 
clientes fiéis, que tenho 
muito respeito e admiração. 
Agradeço muito a toda 
minha família, que são o meu 
pilar nos meus momentos 
difíceis. Sou grata por tudo. 
Sou abençoada por ter 4 
filhos maravilhosos. Eu só 
tenho que agradecer!”

Parabéns para o jovem Yuri Coelho, de Irineópolis, pela 
passagem de seu aniversário. Muita saúde, felicidades, 

sucesso e muitos anos de vida. Feliz aniversário. 

Quem comemora seus 17 anos no próximo dia 23, é a 
linda Alicia Iasmin de Alexandrina. Quem deseja toda 
felicidade do mundo são seus pais Mauro e Susy, seus 

irmãos e toda família. 

Os Canoinhenses Osvaldo e Vina, Balila e Maria, estiveram em Brasília e foram visitar o presidente da República no Palácio 
da Alvorada, o qual conversou com os canoinhenses com muita simplicidade. “Nos deixou felizes com tanta honraria e o 

prazer de conversar com tão ilustre personalidade”, comentou Osvaldo. 

Evaldo Burjaika

Parabéns para o 
gremista Evaldo Burjaika, 
de Irineópolis, que hoje, 

20, comemora seu 
aniversário. Parabéns, 
muita saúde, sucesso e 

felicidades. Agradecemos 
a Deus pela vida e lhe 

desejamos sucesso 
sempre. Desejos de sua 
esposa Andréia e seus 

familiares. Essa semana, os progressistas João Gilberto Krauss, Ivone Krauss e Stela Maris 
Arbigaus estão completando idade nova. Parabéns e felicidades são os votos dos 

progressistas de Canoinhas. 
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Na noite desta quarta-feira, 18, 
aconteceu no auditório do campus 
da UnC de Canoinhas, na unidade do 
Marcílio Dias, a aula magna dos cursos 
de licenciatura em Educação Especial 
e Física, ofertados pelo Programa de 
Bolsas Universitárias de Santa Catarina 
(Uniedu). O tema foi “a importância das 
licenciaturas para a sociedade”, com a 
palestra ministrada pela professora Dra. 
Elizete Ana Barp.

Esses cursos de licenciatura são 

ofertados com Bolsa integral de 100%, 
e o aluno matriculado ainda recebe 
uma Bolsa-Permanência de R$ 400,00, 
que será repassada diretamente aos 
estudantes e serve para cobrir gastos 
como materiais didáticos, transporte ou 
alimentação durante a graduação. A UnC 
foi uma das instituições credenciadas 
pelo Governo Estadual para a oferta 
do curso de Letras/Português em 
Curitibanos, e Física e Educação Especial 
no Campus de Canoinhas.

Essa parceria com o Governo do Estado de 
Santa Catarina é muito importante, porque a 
gente consegue fazer a diferença em todas as 
comunidades e as cidades onde nós temos os 
campos da UnC. Nós, enquanto universidade, 
ficamos muito felizes quando nós vimos a 
possibilidade de fechar junto ao Governo 
do Estado de Santa Catarina, que é um dos 
governos que tem mais investido em educação.

Nós acreditamos, enquanto professores, 
que que todo professor faz a diferença, mas 
a educação básica há 
muito tempo precisava 
desse reforço e dessa 
oportunidade. E nós, 
agora, da Universidade 
d o  C o n t e s t a d o , 
temos mais de 60 
n ov o s  p r o p e n s o s 
p r o f e s s o r e s  n a 
área de Educação 
Especial e Física, em 
C a n o i n h a s ,  a s s i m 
como em Curitibanos, 
que teremos o curso 
de letras.”

V i c e - R e i t o r  d a 
UnC, professor Dr. 
Luciano Bendlin

UNC INAUGURA CURSOS GRATUITOS DE LICENCIATURA, 
OFERECIDOS PELO UNIEDU 

MARGARETH LUCIANE ZIEMANN

STERN-ETH
e-mail: ethzie@gmail.com

Primeiro Fórum Regional do Turismo do Planalto Norte Catarinese

Evento que aconteceu no 
dia 16 de agosto na Fazenda 

Evaristo em Rio Negrinho 
- SC, promovido pela 

Associação Empresarial 
de Rio Negrinho. De 

Canoinhas- SC participaram 
pelo Núcleo da Mulher 
Empresaria NUME, as 

nucleadas Miriam Herbst 
de Lima, Gisele Drosdoski e 
Margareth Luciane Ziemann 
e pela Acatur participaram 
Marcelo Tokarski e Juliana 

Cavalheiro.

Presidente da Facisc Sérgio Rodrigues Alves com presidente da 
Associação de Rio negrinho Casciane Antunes e Miriam Herbst de 

Lima e Margareth Luciane Ziemann do NUME - Canoinhas

Marcelo Tokarski com Núcleo da Mulher 
Empresária de Canoinhas

Presidente da Facisc Sérgio Rodrigues Alves com 
representantes de entidades

Presidente da Associação Empresarial 
de Mafra Valquíria Teixeira Rubbo e 

Nucleadas do Nume Canoinhas

De Canoinhas Juliana Cavalheiro, Gisele Drosdoski, 
Miriam Hersbt de Lima e essa colunista

“
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CANOINHAS VACINA HOJE AS 
PESSOAS ENTRE 20 E 25 ANOS

APAE DE IRINEÓPOLIS TERÁ AÇÕES NA 
SEMANA DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA 

INTELECTUAL E MÚLTIPLA

MAJORVIEIRENSES 
PASSAM A CONTAR COM 
NOVA FONOAUDIÓLOGAPessoas com idade igual 

ou superior a 20 anos serão 
imunizadas contra a covid-19 
em Canoinhas na sexta-feira, 
20. A vacinação em drive-thru 
será no Parque de Exposições 
Ouro Verde, das 8h às 17h. 
“Há doses suficientes para 
este público. Vamos repetir 
o drive da semana passada 
sem fechar para o almoço 
oportunizando àqueles que 
trabalham poderem tomar a 
vacina”, informa a secretária de 
Saúde, Kátia Oliskowski.

Haverá escalonamento 
de horário para não causar 
tumulto - 23, 24 e 25 anos: 
das 8h ao meio-dia - 20, 21 
e 22 anos: das 13h às 17h. 
Trabalhadores que não podem 
ir em outro horário: 12h às 13h

As imunizações estão 
sendo solidárias em Canoinhas, 
por isso, quem quiser pode 
levar um quilo de alimento 
não perecível para as entidades 
benefi centes.

A f im de fac i l i tar  a 

vacinação, a Secretaria de 
Saúde solicita que as pessoas 
fi quem com os documentos em 
mãos ao chegarem ao parque e 
também no momento em que 
forem receber a vacina dentro 
do ginásio.

É preciso levar a carteira de 
vacinação, RG, cartão do SUS 
e comprovante de residência.

ROTA DE VACINAÇÃO

O Detracan alerta para o 
sentido da fila de acesso ao 
Parque de Exposições Ouro 
Verde. Motoristas devem 
entrar na fila pelo bairro 
Piedade na Rua Reinoldo 
Hubner, seguindo em direção 
as ruas Emídio Ferreira de 
Souza, Jorge Paulo, Pedro 
Grosskopf e Mathias Muller 
fazendo o retorno à Reinoldo 
Hubner para então acessar o 
parque.

O Detracan vai sinalizar 
a rota com cones e placas 
indicando o sentido da fila. 

Agentes de trânsito e policiais 
militares também estarão 
orientando os motoristas.

Para quem for sair do 
bairro Piedade, o trânsito 
será desviado pela Rua 
Reinoldo Hubner e José M. de 
Souza em frente ao posto de 
combustíveis.

R EG I Ã O  E  O U T R O S 
PÚBLICOS

Cada município está tendo 
seu próprio cronograma de 
vacinação, que diariamente é 
divulgada aos munícipes e à 
imprensa. Acesse o QR Code 
para conferir as principais 
notícias sobre a vacinação no 
planalto norte.  

A  S e m a n a  N a c i o n a l 
da Pessoa com Deficiência 
Intelectual e Múltipla é uma 
campanha anual, desenvolvida 
de 21 a 28 de agosto, pela 
Federação Nacional das Apaes, 
desde 1963. Foi introduzida 
n o  c a l e n d á r i o  n a c i o n a l 
pela Lei nº 13.585/2017. A 
c a m p a n h a  p e r m e i a  o s 
trabalhos desenvolvidos pela 
instituição ao longo de todo 
o ano, como instrumento de 
defesa e garantia de direitos e 
mobilização social.

O objetivo é divulgar 
conhecimento sobre as 
condições sociais das pessoas 
em situação de deficiência 
intelectual e múltipla, como 
meio de transformação da 
realidade,  superando as 
barreiras que as impedem 
de participar coletivamente 
em igualdade de condições 
com as demais pessoas. A 
cada ano é defi nido um tema, 
que busca conscientizar 
a  s o c i e d a d e  a c e rc a  d e 
determinadas necessidades 
para inclusão plena. Autonomia, 
protagonismo e independência, 

têm sido conceitos recorrentes; 
a campanha tem sido uma 
ferramenta para promoção de 
uma atitude de eminência para 
com a pessoa em situação de 
defi ciência intelectual múltipla 
em diversos campos da vida.

Em 2021, o tema norteador 
da campanha é: “É tempo de 
transformar conhecimento 
em ação”. Esse tema aponta 
para o fato de que hoje o Brasil 
tem uma das legislações 
mais avançadas do mundo 
no que se refere à garantia 
de direitos das pessoas em 
situação de deficiência, no 
entanto, na prática, a maior 
parte do que se assegura na 
lei não é acessível a todos. 
Em um país com dimensões 
territoriais de continente, as 
desigualdades das condições 
de vida são evidentes, bem 
como a marginalização social 
de determinados grupos, 
que por sua condição de 
vulnerabilidade, necessitam 
de apoios especializados para 
superação das barreiras que 
impedem o exercício pleno da 
sua cidadania.

Este ano,  a Apae de 
Irineópolis se propôs a provocar 
o debate nacional levando 
às pessoas em situação 
de deficiência intelectual e 
múltipla conhecimento sobre 
os seus direitos, a partir de 
conteúdos acessíveis sobre 
transporte, moradia, acesso à 
educação, saúde e assistência 
social, pensando em como 
assegurar que esses direitos 
se efetivem na vida diária.

AÇÕES

A Apae de Irineópolis 
programou atividades alusivas 
à campanha, que contará com 
missa em ação de graças na 
Igreja Matriz, divulgação e 
esclarecimentos em rádios 
e mídias sociais,  visitas 
domiciliares aos educandos 
em atendimento remoto 
devido a pandemia, além de 
uma live no Instagram, com 
as fisioterapeutas Isadora 
Martins e Bárbara Camila 
Flissak Graefl ing, com o tema: 
Psicomotricidade na Primeira 
Infância.

SAÚDE

NOVO ENDEREÇO

/unimedcanoinhas @unimedcanoinhas

Rua 12 de Setembro, 760 - Centro de Canoinhas

A população de Major 
Vieira, passou a contar 
com o atendimento da nova 
fonoaudióloga, no Posto 
de Saúde Central.  Ana 
Paula Martins, atenderá 
às segundas e quintas-
feiras o dia todo e às 
sextas-feiras no período da 
manhã. “Os atendimentos 
possibilitarão que sejam 
t r a t a d o s  p r o b l e m a s 
logo no começo da vida 
das crianças, identificar 
dificuldades em adultos 
e  p r i n c i p a l m e n t e , 
a  p r e v e n ç ã o ,  e v i t a r 
q u e  t e n h a m o s 
m a i o re s  d i f i c u l d a d e s 

d e  a p r e n d i z a g e m  e 
desenvolvimento, isso fará 
toda a diferença no futuro”, 
comenta a Secretária da 
Saúde Clarice Kondrat.

A Fonoaudiologia atua 
na capacidade e melhoria 
d e  a çõ e s  c o t i d i a n a s , 
no cuidado,  estudo e 
prevenção de todas as 
doenças e distúrbios da 
linguagem humana, através 
da audição, fala e escrita, 
ou seja, a Fonoaudiologia 
é a especialidade da saúde 
que compreende o estudo 
da fonação e da audição, de 
seus distúrbios e das suas 
formas de tratamento.

D
ivulgação
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Durante a apresentação 
das prioridades da ges-
tão 2021-2024 à frente da  
Federação das Indústrias 
de SC (Fiesc), o presidente 
da entidade, Mario Cezar 
de Aguiar (foto), disse 
que o modelo de educa-
ção brasileiro “pode estar 
equivocado” e defendeu 
um novo formato, com au-
mento da qualificação por 
cursos técnicos. Em meio 
ao evento, Aguiar anunciou 
que a Federação vai investir 
R$ 510 milhões durante 
esses quatro anos em Santa 
Catarina, sendo cerca de 
R$ 360 milhões apenas em 
ações de educação. 

“Talvez o próprio 
modelo de ensino esteja 
equivocado. Em países 

desenvolvidos, a participa-
ção de pessoas capacitadas 
em cursos técnicos é bem 
maior do que no Brasil, 
percentualmente. Na 
Áustria e na Finlândia, 74% 
dos jovens têm capacitação 
técnica. Aqui no Brasil 
agora atingimos 18%”, 
disse.  Segundo Aguiar, o 
modelo educacional brasi-

leiro incentiva que o jovem 
ingresse diretamente em 
um curso superior e acaba 
gerando um descompasso 
no mercado de trabalho. 
O resultado é que, por um 
lado, a indústria sente falta 
de pessoal qualificado e, 
por outro, profissionais di-
plomados não conseguem 
encontrar emprego. 

“Há um modelo de 
ensino que faz com que 
os jovens vão direto para 
a universidade e deixem 
de fazer cursos técnicos de 
qualificação. Vale lembrar 
que os alunos que saem dos 
cursos técnicos do Senai 
têm 95% de empregabilida-
de”, afirmou. O diagnóstico 
é compartilhado por outras 
lideranças estaduais. Ape-
sar disso, o Estado segue 
investindo forte em ações 
de ensino superior. Para 
2021, a Secretaria de Estado 
da Educação anunciou R$ 
467,3 milhões para custear 
bolsas em universidades 
comunitárias, para além 
dos R$ 520 milhões desti-
nados pelos cofres públicos 
à Udesc.

Edição 640 | rcnonline.com.br

A RCN é veiculada semanalmente em 40 jornais de Santa Catarina e vista por mais de 600 mil pessoas

FILIPE SCOTTI/FIESC

Modelo da educação brasileira 
pode estar equivocado 

No Rio de Janeiro 
para negociar melhorias 
no fornecimento de 
gás natural para Santa 
Catarina, o governador 
Carlos Moisés da Silva e 
o presidente da SCGÁS, 
Willian Lehmkuhl, 
entregaram um ofício ao 
presidente da Petrobras, 
Joaquim Silva e Luna, 
onde argumentam que a 
falta de investimento e de 
atenção com o Estado têm 
sido um impeditivo ao 
crescimento econômico. 
Os catarinenses cobraram 
medidas urgentes para 
otimizar a oferta de 
gás, especialmente na 
região Sul do Estado, 
onde uma limitação de 
transporte editada pela 
estatal está prejudicando a 
capacidade de distribuição 
do energético. Além 
disso, pediram revisões 
contratuais para 2022 e 
2023 a fim de criar uma 
ponte segura até a chegada 
de novos fornecedores. 

Nome limpo I 
A primeira edição do ‘Feirão SPC Regulariza Seu 

Nome!’ conseguiu renegociar mais de R$ 1 milhão em 
dívidas no comércio de Santa Catarina. Organizado pela 
Federação das Câmaras de Dirigentes Lojistas de SC 
(FCDL/SC), em conjunto com as CDLs e associados, o 
evento teve o objetivo de facilitar o acerto entre clientes e 
lojas, sem burocracia e com desconto mínimo de 50% em 
juros e multas.

Nesta quarta-feira 
(18), a Assembleia 
Legislativa de SC (Alesc) 
inaugurou a sala dos 
prefeitos no Palácio 
Barriga-Verde. É um 
espaço criado para servir 
de acolhida para os 
mandatários que vem do 
interior a fim de visitar os 
deputados. “Por ter sido 
prefeito em dois mandatos, 
entendo a importância 
deste local, um espaço 
dentro da Assembleia, 
onde os prefeitos possam, 
junto ao Parlamento, 
discutir ideias”, disse o 
presidente da Casa, Mauro 
de Nadal (MDB).

País aposta muito em ensino superior e pouco em qualificação técnica, aponta Fiesc

SC

Sua resposta vale 
o futuro do nosso Estado

 Suas escolhas vão ser apresentadas em um encontro com autoridades federais, estaduais e municipais, 
e o resultado da enquete entregue aos candidatos às eleições em 2022. Participe!

ENQUETE

O BRDE quer ajudar o seu negócio a superar essa crise. Veja as informações

abaixo e entre em contato com quem está sempre ao seu lado para apoiar,

inovar e desenvolver. 

Empréstimo disponível para empresas com até R$ 4,8 milhões

de faturamento anual;

Valor financiado vai de R$ 10 mil a R$ 100 mil;

Garantias negociadas diretamente com a cooperativa conveniada;

Os juros serão subsidiados pelo Governo do Estado. Você paga apenas

o valor negociado*;

São 12 meses de carência + 36 meses de amortização – total de 48 meses.

PROGRAMA JURO ZERO
O programa que você, micro e pequeno
empresário catarinense, estava aguardando
começou a operar.

www.BRDE.com.br

Informações:

Veja se a sua empresa se enquadra no

programa e consulte a cooperativa

conveniada mais próxima em

www.brde.com.br

*Mediante pagamento em dia. Mantendo o quadro de 

funcionários compatível com a realização da sua 

atividade econômica durante o período da carência 

concedida. Operações sujeitas à cobrança de IOF 

conforme legislação vigente.

Em pouco mais de 30 
dias, o Sicoob Central 
SC/RS já liberou mais 
de R$ 220 milhões em 
financiamentos para o 
Plano Safra 2021/2022. 
A cooperativa de crédito, 
que é uma das principais 
fomentadoras da produção 
agrícola catarinense, 
tem uma média de R$ 
70 mil por operação 
de crédito, segundo o 
gerente de Agronegócio 
da instituição, Rodinei 
Munareto. “O Sicoob 
sempre foi parceiro de 
quem produz, trabalhando 
para oferecer linhas de 
crédito que estejam ao 
alcance do bolso de cada 
produtor, buscando 
soluções adequadas a cada 
um", disse. Para esse ano, 
o Sicoob deve aumentar 
o volume de recursos 
liberados para a safra. 
No país o montante deve 
passar de R$ 17 bilhões, da 
safra 2020/2021, para R$ 
23 bilhões, nesta safra.

Nome limpo II
“Buscamos auxiliar nas negociações entre lojistas e 

consumidores, diminuindo a burocracia e buscando 
o maior desconto possível para os inadimplentes. As 
empresas viram na prática a facilidade em participar da 
iniciativa e estamos orgulhosos pelo trabalho”, disse o 
presidente da FCDL/SC, Ivan Tauffer. Segundo ele, ao 
devolver o poder de compra ao consumidor, o comércio 
retoma os ânimos para as vendas de final do ano.
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ALUNOS DO ENSINO REMOTO 
VOLTARÃO À MODALIDADE 

PRESENCIAL EM CANOINHAS

TRÊS BARRAS 
REALIZA OFICINAS 

PRESENCIAIS 
ALUSIVAS AO 

PROGRAMA CIDADE 
EMPREENDEDORA

A  S e c r e t a r i a  d e 
Educação de Canoinhas 
e s t á  o rg a n i z a n d o  o 
retorno à modalidade 
p re s e n c i a l  d e  1 . 6 2 9 
e s t u d a n t e s  d a  r e d e 
pública municipal que 
estão no ensino 100% 
remoto. “Até o dia 10 de 
setembro, os alunos do 
ensino remoto devem 
voltar para o presencial”, 
afirma a secretária de 
Educação, Eliane Krull. A 
modalidade do retorno, 
no entanto, vai depender 
da estrutura da unidade e 
da quantidade de alunos 
em cada turma.

“ H á  t u r m a s  q u e 
terão aulas todos os 
dias e há turmas que 
c o n t i n u a m  c o m  o 
modelo híbrido - parte do 
tempo na escola e outro 
período com atividades 
remotas. Cada unidade 
está trabalhando para 
a d o t a r  a s  m e d i d a s 
sanitárias necessárias 
de segurança”, garante 
Eliane.

As famílias dos alunos 
i r ã o  s e r  c o n t a t a d a s 
pelas  unidades ,  que 
estão se organizando 

Retorno deve acontecer até o próximo dia 10, exceto para os alunos 
com comorbidades 

para este retorno. “Qualquer 
dúvida pedimos que os pais 
se informem com a direção, 
ou na Secretaria de Educação 
a fim de saber mais sobre 
este processo”, pontua a 
secretária.

O  ret o r n o  d a s  a u l a s 
presenciais está previsto 
n a  p o r t a r i a  c o n j u n t a 
SES/SED/DCSC/ 1967 de 
11/08/2021 e no decreto 
1408 do Governo do Estado. 
Poderão permanecer no 
ensino 100% remoto apenas 
os alunos de zero a três 
anos e os com as seguintes 
comorbidades em qualquer 
faixa etária:  gestantes e 
puérperas, obesidade grave, 

asma, doença congênita ou 
rara ou genética autoimune, 
neoplasia, imunodeprimidos, 
hemoglobinopatia grave, 
d o e n ç a  c a r d i ov a s c u l a r , 
doença neurológica crônica 
e diabete mellitus.

A rede pública municipal 
d e  C a n o i n h a s  c o n t a 
atualmente com 6.291 alunos 
- destes, apenas 1.629 estão 
no ensino 100% remoto. “74% 
dos alunos matriculados 
na  nossa  rede  já  estão 
no ensino presencial com 
toda a segurança sanitária 
necessária para garantir 
a qualidade do ensino e 
aprendizagem”,  enfatiza 
Eliane.

O Serviço Brasileiro 
d e  A p o i o  à s  M i c r o  e 
P e q u e n a s  E m p r e s a s 
(Sebrae) em parceria com a 
Prefeitura de Três Barras, 
através das Secretarias 
d e  D e s e n v o lv i m e n t o 
Econômico e Turismo, 
E d u c a ç ã o ,  C u lt u r a  e 
Esporte ,  real izou nos 
dias 16 e 17 de agosto, 
d u a s  i m p o r t a n t e s 
oficinas presenciais por 
intermédio do Programa 
Cidade Empreendedora 
“Artesanato Ouro”.

Durante as oficinas, 
e s t i v e r a m  v i s i t a n d o 
alguns atrativos turísticos 
e culturais do município, 
como por  exemplo :  o 
Museu Histórico, Campo 
de Instrução Marechal 
H e r m e s  e  a  F l o re s t a 
Nacional de Três Barras, 

as Consultoras do Sebrae, 
Michele Laforga, Barbara 
Wagner e a Gestora de 
Cultura, Viviane Bueno. 
A Prática de Identidade 
C u lt u r a l ,  o f i c i n a  d e 
Storytelling, contação de 
Histórias e Estórias, como 
também as próprias visitas 
técnicas,  contribuíram 
para estes dois dias de 
Eventos.

“Foi  maravilhoso e 
muito válido estes dois 
dias de oficinas,  pois , 
mais uma vez tivemos 
a  o p o r t u n i d a d e  d e 
apresentarmos as belezas 
turísticas da nossa querida 
Três Barras e com isso, 
fortalecer as nossas ações 
e os nossos trabalhos”, 
d e s t a c o u  a  G e s t o r a 
Cultural  do munic ípio , 
Viviane Bueno.
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DA REDAÇÃO
Planalto Norte

ESPECIAL

Moradores e autoridades regionais aguardam conclusão do projeto para o início da recuperação do trecho entre 
Canoinhas e Papanduva

SITUAÇÃO DA SC-477 É APRESENTADA AO 
SECRETÁRIO DE INFRAESTRUTURA 

A luta pela recuperação 
d a  S C - 47 7 ,  n o  t re c h o 
que l iga a  BR-280 em 
Canoinhas, com a BR-116, 
em Papanduva ,  vem a 
cada dia ganhando novos 
capítulos.  Em fevereiro 
deste ano, o CN esteve 
no portal de acesso ao 
m u n i c íp i o  d e  M a j o r 
V i e i r a ,  o n d e  d i v e r s o s 
moradores se reuniram 
para manifestar contra 
as péssimas condições 
de tráfego. Na época, os 
m o r a d o r e s  c o b r a v a m 
atenção das autoridades 
para situação da rodovia, 
que no início deste ano 
ficou sobrecarregada após 
um período de interdição 
da BR-280, no município 
de Mafra.

Após os manifestos, 
e  também,  pedidos de 
autoridades da região, 
n o v a s  i n fo r m a çõ e s  e 
notícias surgiram a respeito 
do Projeto de Recuperação 
total do trecho que é alvo 
de reclamação dos usuários 
desde a década de 80.

Depois dos manifestos 
e  o  s u r g i m e n t o  d e 
tratativas, foi realizado um 
estudo para analisar como 
será feita a restauração 
da rodovia. O valor total, é 
calculado em cerca de R$ 
55,5 milhões, para a obra 
completa de recuperação. 
Na época do lançamento do 
projeto, o então Secretário 
de Estado da Infraestrutura 
e  M o b i l i d a d e ,  T h i a g o 
Vieira, reconheceu que a 
restauração da rodovia 
é uma demanda antiga 
da região, e também, um 
dos principais corredores 
logísticos do Estado. 

A t é  o  i n í c i o  d o 
próximo ano, o projeto de 
recuperação da SC-477 
deve estar pronto, mas, a 
expectativa, é de que a obra 
seja concluída apenas em 
setembro de 2023. 

M O V I M E N T O  D O S 
VEREADORES

No início de agosto a 
Câmara de Vereadores de 
Papanduva, por meio de 
um documento enviado à 
Câmara de Vereadores de 
Canoinhas, solicitou apoio 
dos edis canoinhenses para 
cobrar das autoridades 
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acesse nosso site:
www.jornalcorreiodonorte.com.br
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PÁGINA 15 PÁGINA 11 E 12

PÁGINA 09

PÁGINA 05

PÁGINA 14

CANOINHAS CARNAVAL MARCÍLIO DIAS

RODOVIA

CORONAVÍRUS

Policiais encontram 
arma, munições, drogas 
e objeto furtado

Relembre fotos e 
histórias do time de 
futebol do São Bernardo

Problema da SC-477 não deve 
ser resolvido em 2021

Inicia a vacinação de idosos a 
partir de 90 anos na região

Veja as opções para 
curtir o Carnaval 2021 
na região 

METEOROLOGIA

NOSSO POVO, NOSSA HISTÓRIA

(47) 9 8865-7880
    @jornalcn    @jornalcn

ALERTA DE HISTÓRICA ONDA DE CALOR PARA 
FEVEREIRO ERA FAKE NEWS 

OS 65 ANOS DE UNIÃO DE 
JULIA E LOURENÇO RIBAS

PÁGINA 21

Falso comunicado que foi compartilhado por milhares de pessoas no WhatsApp foi desmentido pelo Instituto Nacional de Meteorologia

O Nosso Povo, Nossa História desta edição, destaca a trajetória de um casal de Canoinhas, que 
superou dificuldades e hoje são exemplos de fé, amor e união 

PÁGINA 07

1CORREIO DO NORTE -  CANOINHAS, 17 DE MARÇO DE 2017

SC-477: ESPERANÇA
POR SOLUÇÃO CONTINUA

JOSÉ ROSSI JUNIOR

Um ano após o manifesto que mobilizou a população de pelo menos quatro municípios, situação continua precária.
Projeto para a recuperação da rodovia já está em análise do BNDES.

PÁGINA 16

JOSÉ ROSSI JÚNIOR

PÁGINA 08

CORONAVÍRUS

Mesmo com a reabertura do 
comércio, o movimento ainda é 
baixo.

www.jornalcorreiodonorte.com.br
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PÁGINA 03

BASTIDORES

Negociações entre partidos 
pode trazer novidades na 
corrida eleitoral na região.

PÁGINA 07

TRÁFICO

Polícia apreende drogas 
que estavam sendo levadas 
à Joinville.

PÁGINA 10

REGIÃO

Ibama libera a pesca do 
lambari na bacia do Rio 
Timbó.

PÁGINA 03

POLÍTICA

Câmara de Canoinhas tem 
reposto imediatamente 
as sessões que caem em 
feriados

estaduais, a realização de 
obras de revital ização e 
melhorias na rodovia. Na 
justificativa,  é lembrado 
que o trecho é de extrema 
importância para a cadeia 
produtiva agroindustrial, 
t a n t o  p a r a  o  t r a n s l a d o 
de insumos, como para o 
escoamento das safras. A 
atual situação, coloca em 
risco usuários do trecho 
devido à falta de manutenção 
da via.

NOVO CAPÍTULO

Na semana passada, o 
prefeito de Canoinhas, Beto 
Passos, recebeu o secretário 
adjunto da Secretaria de 
Estado da Infraestrutura, 
A l e x a n d r e  M a r t i n s ,  e 
comitiva de engenheiros e 

responsáveis pelo projeto 
de revitalização do trecho. 
Ao lado da equipe técnica 
d o  g o v e r n o  m u n i c i p a l , 
liderada pelo engenheiro 
J o ã o  L i z m e i e r ,  f o r a m 
apresentadas as demandas 
locais para a rodovia. “Até 
o início do ano teremos o 
projeto para que o Estado 
possa l ic itar a execução 
d a  o b r a ” ,  c o m e m o r o u 
p a s s o s ,  q u e  t a m b é m 
agradeceu a oportunidade 
da colaboração e por mais 
uma vez ter sido ouvido: 
“gratidão ao governador 
Carlos Moises da Silva que 
nos permite participar do 
processo buscando a melhor 
alternativa para a SC-477. A 
população aguarda de forma 
ansiosa e muito otimista 
por este projeto da total 

revitalização”, comenta.
A l é m  d o  s e c r e t á r i o 

a dj u n t o ,  i n t e g r a r a m  a 
comitiva o diretor de projetos 
José Abel  da Si lva e  os 
engenheiros Luis Enersto 
Pantoja Meneses e Rodney 

H e y s e .  “ P a r a  q u e  a 
gente tenha o máximo 
de acerto no projeto que 
está sendo elaborado 
estamos aqui para ouvir 
o prefeito, técnicos e a 
população. Vamos refazer 
as alterações sugeridas. 
E, em breve, o senhor 
vai ver o novo projeto 
da SC 477”, destacou 
o Alexandre Mart ins , 
secretário adjunto da 
Infraestrutura.

PRÓXIMOS PASSOS

Com as informações 
atuais, resta aguardar 
pela conclusão do projeto 
para que seja licitada 
a obra de recuperação. 
N e s s e  p e r í o d o ,  a s 
autoridades regionais 
devem cobrar o governo 
para que mantenham a 
estrada transitável. 

H á  v á r i o s  a n o s  o 
Correio do Norte vem 
acompanhando a luta 
d o s  m o r a d o r e s  p e l a 
recuperação da rodovia, 
e a cada novo capítulo que 
surgir, noticiará.

José Rossi Júnior

José Rossi Júnior/Arquivo

Situação da rodovia coloca em risco os usuários

Em fevereiro deste ano, moradores realizaram um manifesto 
pedindo melhorias

Capas do Correio do Norte destacaram a situação da SC-477 nos últimos meses
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CURTAS & OBJETIVAS
LÚCIO COLOMBO

e-mail: milenarfm@gmail.com

BLOG: luciocolombo.blogspot.com.br

SEDE DO GOVERNO RECEBE  O NOME 
DE “CASILDO MALDANER” 

CRIADA A ROTA TURÍSTICA DOS 
VINHOS DE ALTITUDE

IRINEÓPOLIS ADERE AO PROGRAMA 
CIDADE EMPREENDEDORA 

NOS TEMPOS DO IMPERADOR, VEJA 
FORMAS DE  DECORAR COM MÓVEIS  

ESTILO LUIZ XV 

RODOVIA TURÍSTICA,  TERÁ O 
NOME FUNDADOR  DO GRUPO “OS 

MONTANARI”

O Centro Administrativo, 
onde funciona o gabinete do 
governador do Estado, vai ter 
nome do ex-governador e ex-
senador, que morreu em maio 
deste ano. - A Assembleia 
Legislativa aprovou o projeto 
do deputado estadual Valdir 
Cobalchini, do MDB, que dá 
o nome de Casildo Maldaner 
ao Centro Administrativo do 
governo do Estado, na SC-
401, em Florianópolis. O texto 
vai agora para a sanção do 
governador Carlos Moisés. 
Um dos principais líderes do 
MDB, o ex-governador morreu 
em maio, aos 79 anos, em 
decorrência de um câncer.

O governador Carlos Moisés, 
sancionou a Lei 18.180/2021, 
de autoria do deputado Volnei 
Weber (MDB), que institui 
a Rota Turística Vinhos de 
Altitude de Santa Catarina. A 
norma visa principalmente 
estimular o enoturismo na Serra 
catarinense e no Meio-Oeste, 
regiões que têm se destacado 
na produção de vinho.
- De acordo com o autor da 
proposta, a ideia é que seja 
criado inclusive um passaporte 
de promoção e divulgação 
da rota que estimule os 
visitantes a visitar as vinícolas 
e os principais pontos turísticos 
dos municípios pertencentes. 
Os valores arrecadados 
na comercialização desse 
passaporte, de acordo com o 
projeto, serão repassados ao 
Fundo Estadual de Incentivo ao 

O prefeito Lademir Arcari,  
recebeu em seu gabinete no 
início da semana, uma equipe do 
Sebrae Regional Meio-Oeste, 
com a finalidade de formalizar 
parceria com o ingresso do 
município ao Programa Cidade 
Empreendedora, que tem como 
objetivo transformar a realidade 
econômica dos municípios a 
partir do empreendedorismo, 
oferecendo um conjunto 
de ferramentas e soluções 
efetivas para reduzir a 
burocracia, gerar emprego, 
renda e oportunidades. – A 
equipe do Sebrae/SC que 
atua no programa,  tem como 
gestora Local do programa 
Gelsi Forte Daros, assistente 
Tauana Kieling e a consultora 
de articulação Neusa Oliveira.
- A iniciativa é voltada para a 
gestão pública, capacitando 
prefeito, gestores e servidores 

por meio de consultorias e 
treinamentos para que possam 
seguir com o projeto e aplicar 
com o propósito de desenvolver 
o ambiente empreendedor no 
município.
- “Não temos dúvida do 
quanto essa será uma parceria 
de sucesso, levando mais 
qualificação, oferecendo 
o suporte necessário a 
quem deseja empreender e 
contribuindo com iniciativas e 
ações que tornem Irineópolis 
ainda melhor para quem vive, 
visita ou investe aqui”, enfatiza 
o prefeito de Irineópolis, 
Lademir Arcari.
- A coordenadora regional 
do Sebrae/SC, Sueli Bernardi 
(meio oeste) destacou 
que, “O Programa Cidade 
Empreendedora” é uma grande 
porta que se abre com o objetivo 
de desenvolver e implementar 

Quem curte um móvel antigo 
aí ? -  Se esse é o seu caso, 
fique atento (a) às cenas de 
“Nos tempos do Imperador”. 
Na nova novela das seis, da 
Globo, a primeira totalmente 
inédita desde que as 
gravações pararam por conta 
da pandemia, o elenco incrível 
divide a atenção do público 
com lustres, espelhos, 
mesas, cadeiras, aparadores 
(foto).
- A trama vem contar sobre 
o estilo de vida da época 
e representa de forma 
muito fiel os ambientes. 
Por isso, na coluna desta 
de hoje,  destacamos uma 
amostra grátis do mobiliário 
com estilo Luiz XV, que 
ainda é muito usado em 
projetos atuais. Essas peças 
curingas muitas das vezes 

O deputado estadual, Marcos 
Vieira, do PSDB, protocolou 
na Assembleia Legislativa o 
Projeto de Lei que denomina 
o trecho da rodovia SC-
390, entre Concórdia e o 
balneário de águas termais 
de Piratuba, com o nome de 
Bruno Montanari, fundador 
do Grupo musical “Os 
Montanari”, falecido em 
2009. 
- O grupo musical fundado 
em Concórdia na década de 
1950, completou 60 anos 
de atividades em 2018 com 
destaque para  cultura 
alemã, especialmente nãos 
municípios da região do Meio-
Oeste”, explicou o deputado 
Marcos Vieira.
- A intenção, ainda de acordo 
com o deputado, é tornar a 
rodovia uma rota turística já 
que vários eventos culturais 
são realizados nos municípios 
de Peritiba, Alto Bela Visa, 
Ipira e Piratuba, por exemplo.
- Natural de Concórdia, Bruno 
Montanari (foto), liderou 
o grupo até 1985, quando 
passou o comando para os 
filhos. Seu legado musical 
conta com vinte duas canções 
próprias, mais 38 arranjos 
e uma dezena de LPs e CDs, 

Turismo (Funturismo).

- A rota dos vinhos de altitude 
abrange os municípios de Água 
Doce, Anitápolis, Arroio Trinta, 
Bom Jardim da Serra, Bom 
Retiro, Brunópolis, Caçador, 
Campo Belo do Sul, Campos 
Novos, Capão Alto, Cerro Negro, 

Curitibanos, Fraiburgo, Frei 
Rogério, Ibiam, Iomerê, Lages, 
Macieira, Painel, Pinheiro 
Preto, Rancho Queimado, Rio 
das Antas, Salto Veloso, São 
Joaquim, São José do Cerrito, 
Tangará, Treze Tílias, Urubici, 
Urupema, Vargem Bonita e 
Videira.

políticas de desenvolvimento 
econômico nos municípios. 
A sua metodologia permite 
uma ampla participação 
das lideranças políticas e 
empresariais que tem como 
foco o fortalecimento dessas 
áreas, esta união proporciona 
que o município num todo seja 
beneficiado”.

acompanham famílias 
por muito tempo, e com 
ajuda de um decorador de 
época o ambiente pode 
ser harmonizado com 
mobiliário mais moderno. 

que ajudaram a difundir a 
cultura catarinense em todo 
o território nacional.
- Os Monatanari também 
estreita ligação com 
sociedade do município de 
Irineópolis, onde nas décadas 
de 60, 70 e 80, animou dezenas 
de bailes, tanto na Sociedade 
Recreativa e Cultural, quanto 
nas principais comunidades 
do interior. 
- Os bailes abrilhantados 
pelos Montanari, eram os 
mais badalados e mais 
animados da cidade, em 
relação a outras bandas 
populares contratadas 
pelos salões da região.  - 
Atualmente Os Montanari 
continuam morando em 
Blumenau e Balneário 
Camboriú e continuam na 
atividade.
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Comandante e as policiais do 3º BPM com os vereadores 
de Canoinhas 
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Na noite de terça-
feira, 17, aconteceu na 
Câmara de Vereadores 
d e  C a n o i n h a s  u m a 
apresentação do trabalho 
das policiais integrantes 
d a  R e d e  C a t a r i n a  d e 
Proteção a Mulher do 3º 
BPM em comemoração 
ao Agosto Lilás.

N a  o c a s i ã o ,  o 
Comandante do 3º BPM, 
tenente coronel Silvano 
Sasinski comentou sobre 
o programa, e as policiais, 
soldado Marielle Worell 
Ribas Gurtinski e Meillin 
Cristiane Falkevicz de 
A n d r a d e ,  ex p l i c a r a m 
c o m o  é  r e a l i z a d o  o 
a c o m p a n h a m e n t o  à s 
mulheres.

Na oportunidade, os 
policiais receberam um 
trabalho em forma de 
desenhos desenvolvido 
p o r  u m a  f ã  d a  R e d e 
Catarina, a Alice Estefani, 
q u e  a c o m p a n h a  o 
trabalho das policiais. Ela 
também recebeu, como 

Policiais receberam 
denúncias de uma casa 
s i t u a d a  n a  R u a  J o s é 
Manoel Corrêa, bairro São 
Cristóvão, em Três Barras, 
onde haviam denúncias 
de  tráf ico  de  drogas . 
R efe r i d a s  d e n ú n c i a s 
davam conta de que um 
indivíduo que havia saído 
do presídio de Joinville 
a menos de um mês, e 
estaria de tornozeleira 
eletrônica. Este realizava 
venda de entorpecentes 
nesta casa.

N a  o c a s i ã o ,  o s 
policiais deslocaram em 
rondas,  e  avistaram o 
veículo suspeito saindo de 
uma casa situada na rua 
Getúlio Vargas, o qual foi 
abordado. 

Foi realizada busca 
pessoal no condutor do 
veículo, com o qual foi 
localizado uma quantia de 
R$178,65 (fracionado em 
várias notas e moedas), 
e um celular marca LG, 
que estava quebrado . 
O  r e f e r i d o  h o m e m 

Na manhã de sábado, 
14,  policiais mil itares 
foram acionados para 
deslocar até o bairro 
P i e d a d e .  U m  r a p a z 
chegou em casa e viu 
s e u  p a i ,  u m  h o m e m 
com 65 anos de idade, 

que estava com corte 
p ro fu n d o  n a  c a b e ç a , 
inconsciente e em estado 
de hipotermia, braços 
e mãos arrochadas. O 
Samu o encaminhou ao 
P r o n t o  At e n d i m e n t o 
Médico. 

A  P o l íc i a  C i v i l  s e 
fez presente e realizou 
d i l i g ê n c i a s  n o  l o c a l . 
Diante  dos fatos ,  fo i 
confeccionado o boletim 
de ocorrência para os 
demais procedimentos 
necessários.

Na madrugada de 
sábado,  14 ,  pol ic ia is 
em rondas  pela  Rua 
Coronel Albuquerque, 
v i s u a l i z a r a m  u m 
indiv íduo em at i tude 
s u s p e i t a .  E s t e  f o i 
abordado e identificado, 
após consulta ao Banco 
Nacional de Mandados 

de Prisão, constatou-
s e  q u e  e s t a v a  c o m 
mandado de prisão em 
aberto. 

D ia n t e  d o s  fa t o s , 
foi dado voz de prisão 
ao homem, o qual foi 
conduzido a  Unidade 
Prisional Avançada de 
Canoinhas.

N o  d o m i n g o ,  1 5 , 
p o r  v o lt a  d a s  2 3 h , 
policiais militares foram 
acionados para deslocar 
até a Rua Pedro Maron, 
bairro Brasília, município 
de Major Vieira,  para 
ve r i f i c a r  u m  h o m e m 
ferido, vítima de arma 
branca.

Em deslocamento, a 
guarnição foi abordada 
p o r  u m  h o m e m  q u e 
e s t a v a  c o n d u z i n d o 
u m  R e n a u l t  O r o c h 
e  i n f o r m o u  o  f a t o 
ocorrido no referido bar. 
Chegando no local foi 
identif icada uma das 
vítimas, que informou 
que foi agredido com 
u m  fa c ã o ,  c a u s a n d o 
lesão leve nas costas. 
O homem que abordou 
a guarnição durante o 
deslocamento é suspeito 
de ser autor das lesões, 
sendo realizado revista 
no veículo e encontrado 
a arma branca (facão).

A vítima foi conduzida 
ao hospital pelo Corpo de 
Bombeiros e o suspeito 
foi  ret irado do local , 
por segurança, para a 
lavratura do boletim de 
ocorrência,  momento 
que apareceu mais um 
h o m e m  i n fo r m a n d o 
t e r  s i d o  a g r e d i d o 
com chutes e  socos, 
informando que o autor 
seria o homem vítima 
das facadas. Foi lavrado 
o boletim de ocorrência 
onde relataram que são 
parentes e faz tempo 
que tem desavenças e 
não querem representar 
criminalmente.

Foi oferecido o teste 
de alcoolemia para os 
envolvidos, sendo que 
estes  se  recusaram, 
s e n d o  re a l i z a d a s  a s 
not if icações cabíveis 
e liberado os veículos 
para pessoas habilitada. 
Também foi realizado o 
recolhido a CNH.

Na segunda-feira, 16, 
por volta das 21h, policiais 
militares foram acionados 
para deslocar até a rua 
H e r n a  S c h u m a c ke r , 
bairro Jardim Esperança. 
Ao chegar ao local foi 
c o n s t a t a d o  o  v e íc u l o 
Renault Kwid colidido em 
um pinheiro, e o condutor 
que apresentava visível 
estado de embriaguez, 
recebendo atendimento 
do Corpo de Bombeiros 
e do Samu, o qual  foi 
e n c a m i n h a d o  p a r a  o 
Hospital de Canoinhas.

A p ó s  o s 
procedimentos clínicos, 
o condutor foi levado até 
a Delegacia de Polícia 
C i v i l  p a r a  o s  d e m a i s 
p ro c e d i m e n t o s .  C a b e 
ressaltar que o condutor 
se recusou em realizar o 
teste para identificação 
de álcool no organismo 
através do etilômetro, 
o n d e  f o i  r e a l i z a d a 
a  l a v r a t u r a  d o  A C P 
(Auto de Constatação 
de Embriaguez) devido 
a  s i n a i s  n o t ó r i o s  d e 
embriaguez.

3º BPM APRESENTA O TRABALHO 
DE PROTEÇÃO ÀS MULHERES NA 

CÂMARA DE CANOINHAS

PM FLAGRA PONTO DE TRÁFICO

TENTATIVA DE HOMICÍDIO

HOMEM É PRESO NO 
CENTRO DE CANOINHAS

BRIGA DE BAR EM 
MAJOR VIEIRA

EMBRIAGADO, MOTORISTA 
BATE EM PINHEIRO

forma de agradecimento, 
a moeda do 3º BPM.

A Rede Catarina de 
Proteção a Mulher é um 
programa institucional 
d a  P o l íc i a  M i l i t a r  d e 
Santa Catarina (PMSC) 
direcionado à prevenção 
da violência doméstica e 
familiar contra a mulher, 
e s t a n d o  p a u t a d o  n a 
filosofia de polícia de 
proximidade e buscando 
conferir maior efetividade 
e celeridade às ações de 
proteção à mulher .  O 

programa se sustenta 
em ações de proteção, no 
policiamento direcionado 
da Patrulha Maria da 
Penha e na disseminação 
de solução tecnológica.

É ,  d e  f a t o ,  a 
necessária atenção às 
m u l h e r e s  v ít i m a s  d e 
violência doméstica e 
familiar, dando-lhes voz 
e dignidade a partir do 
conceito de que é possível 
fazer mais e melhor, de 
forma mais simples e 
efetiva.

estava com tornozeleira 
eletrônica. 

M i n u t o s  a p ó s 
a  a b o r d a g e m ,  t r ê s 
i n d i v íd u o s  c h e g a r a m 
e  sa íram correndo da 
c a s a  m o n i t o r a d a ,  d e 
p o s s e  d e  m o c h i l a s , 
sendo que os policiais 
conseguiram abordar um 
deles.  Na mochila que 
ele  portava cont inha: 
aproximadamente 333 
g de maconha e 64 g 
de cocaína; uma faca de 
cozinha; e uma balança 
de precisão. 

N ã o  f o i  p o s s ív e l 
abordar os outros dois 
homens que saíram da 
casa.

A d e n t r a d o  n a 
residência, foi encontrado 
u m  c a d e r n o  c o m 
anotações de tráfico e 
uma faca com resquícios 
n a  l â m i n a  d o  q u e 
aparentava ser maconha.

D i a n t e  d o s  fa t o s , 
o s  e n v o lv i d o s  fo r a m 
c o n d u z i d o s  p a r a  a 
D e l e g a c i a  d e  P o l íc i a 
Civil para providências 
cabíveis.
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*AS TABELAS SE REFEREM AOS JOGOS QUE ACONTECERAM ATÉ A MANHÃ DESTA QUINTA-FEIRA, 12/08/2021.

BRASILEIRÃO SÉRIE A

X
X
X
X
X
X
X
X
X
X

16ª RODADA
SÁB 14/08 17:00           Bragantino  1    2   Juventude
SÁB 14/08 19:00          Atlético-MG  2    0   Palmeiras
SÁB 14/08 21:00            São Paulo   2   1   Grêmio
DOM 15/08 16:00           Flamengo  2    0   Sport
DOM 15/08 16:00         Corinthians  3    1   Ceará
DOM 15/08 18:15            Fortaleza  1    1   Santos
DOM 15/08 18:15                 Bahia  1    2   Atlético-GO
DOM 15/08 18:15               Cuiabá  1    0   Athletico-PR
DOM 15/08 20:30      Internacional  4    2   Fluminense
SEG 16/08 20:00       Chapecoense  1    1   América-MG

BRASILEIRÃO SÉRIE B

X
X
X
X
X
X
X
X
X
X

19ª RODADA
TER 17/08 19:00            Confi ança   1   2   Remo
TER 17/08 19:00               Náutico   0   1   Cruzeiro
TER 17/08 21:30   Sampaio Corrêa   0    2   Avaí
TER 17/08 21:30               Coritiba  2    0   Ponte Preta
QUA 18/08 19:00              Guarani  1     1   Botafogo
QUA 18/08 19:00            Vila Nova  0     0   Vitória
QUA 18/08 21:30                   CRB   0    0   Operário-PR
QUA 18/08 21:30                 Vasco  1    2   Londrina
QUI 19/08 19:00              Brusque             Goiás
QUI 19/08 21:30   Brasil de Pelotas             CSA

CATARINENSE 2021 SÉRIE B

CONFIRA OS PRINCIPAIS RESULTADOS:
CATEGORIA A

SEGUNDO LUGAR: DOUGLAS MACHADO
TERCEIRO LUGAR: HÉLIO CORRÊA E VINICIUS DENK 

CATEGORIA B     
PRIMEIRO LUGAR: DOUGLAS MACHADO

A SÉRIE B DO ESTADUAL CONTA COM A PARTICIPAÇÃO DO NAÇÃO 
ESPORTES DE CANOINHAS

X
X
X
X
X

10ª RODADA INICIAL - TURNO/RETURNO
12/08 15:00         INTERNACIONAL  0    0  GUARANI 
11/08 15:00                  CAÇADOR   0    1  BARRA 
11/08 15:00              FLUMINENSE  0    3   CAMBORIÚ 
12/08 15:00         CARLOS RENAUX  2   3   TUBARÃO 
11/0815:00                        NAÇÃO  3   2   ATL. CATARINENSE

19/08/2021 Derw0757_TABELA_POR_FASEB

egol.fcf.com.br/sisgol/Derw0757_TABELA_POR_FASEB.asp?SelStart1=&SelStop1=&SelStart2=377&SelStop2=377&SelStart3=&SelStop3=&Sel… 1/1

INICIAL - TURNO/RETURNO

Classificação P J V E D GP GS SG CA CV

1° CAMBORIÚ 34 12 11 1 0 32 3 29 32 1

2° BARRA 26 12 7 5 0 21 7 14 33 2

3° NAÇÃO 20 11 6 2 3 18 10 8 36 4

4° GUARANI 17 12 4 5 3 11 14 -3 41 5

5° CARLOS RENAUX 15 11 4 3 4 22 17 5 34 2

6° TUBARÃO 13 12 3 4 5 12 19 -7 43 3

7° INTERNACIONAL 12 12 3 3 6 12 20 -8 30 3

8° CAÇADOR 8 12 1 5 6 9 17 -8 33 1

9° ATLÉTICO CATARINENSE 7 11 1 4 6 14 26 -12 33 3

10° FLUMINENSE 4 11 0 4 7 5 23 -18 28 2

P - Pontos J - Jogos V - Vitórias E - Empates D - Derrotas GP - Gols Pró GS - Gols Sofridos SG - Saldo de Gols
CA - Cartões Amarelos CV - Cartões Vermelhos

Tresbarrenses competiram com atletas de todo o Estado 

D
ivulgação

EQUIPE DE TRÊS BARRAS É DESTAQUE NO TÊNIS DE 
MESA NO LITORAL CATARINENSE

C
o m  u m a  a m p l a 
e s t r u t u r a  p a r a 
treinamentos e com 
a  r e t o m a d a  d a s 

atividades, a equipe de tênis 
de mesa de Três Barras, mais 
uma vez mostrou o resultado 
de seus esforços e conquistou 
resultados expressivos no 
torneio aberto de Balneário 
Camboriú no último fi nal de 
semana. A equipe estava há 
um ano e meio sem competir 
devido as restr ições de 
enfrentamento da covid-19.
O destaque fi cou por conta do 
atleta Douglas Machado que 
conquistou duas medalhas: 
uma de ouro e uma de prata. 

O treinador Helio Corrêa, que 
também competiu, fi cou em 
terceiro lugar no aberto na 
categoria A e Vinicius Denk 
completou o pódio por Três 
Barras.
“A cidade de Três Barras 
s e m p re  fo i  m u i t o  b e m 
representada na modalidade 

pela sua forte equipe de tênis 
de mesa, com tradição de 
mais de trinta anos. Três 
Barras sempre se destacou 
na região por apoiar o tênis 
de mesa incentivando sempre 
o esporte e destacando 
t a l e n t o s  e m  t o d o s  o s 
níveis do estado, foram em 

campeonatos regionais, 
estaduais,  nacionais e 
também internacionais 
que Três barras mostrou 
sua forca”, comentou o 
treinador Helio Corrêa.
O torneio, que contou com 
a participação de várias 
cidades de Santa Catarina 

com 120 atletas inscritos, 
foi realizado de acordo com 
protocolos de cuidados 
contra a covid-19. Somente 
na área de jogo o uso da 
máscara foi dispensado. A 
equipe de tênis de mesa 
agradeceu o apoio da 
Prefeitura de Três Barras.
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Ginásio ficou um longo período fechado devido à pandemia 

Conselho Técnico ocorreu na sede da FCF 

Nação perdeu para o Guarani pelo placar de 1x0 

ES
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G
ustavo M

ejia

Fernando Ribeiro/FCF

GINÁSIO IONE CYRIACO, DE 
TRÊS BARRAS, REABRE PARA 

ATIVIDADES ESPORTIVAS

CAMPEONATO 
CATARINENSE 
FEMININO 2021 

TERÁ OITO EQUIPES

COM GOL NO SEGUNDO 
TEMPO, NAÇÃO CANOINHAS 

É DERROTADO FORA DE CASA

CATARINENSES SE DESTACAM NA COPA BRASIL DE KART

A
pós ser fechado 
para as práticas 
esportivas devido 
o surgimento de 

novos casos de pessoas 
p o s i t i v a d a s  c o m  a 
covid-19, em Três Barras 
e atendendo ao Decreto 
estabelecido pelo Governo 
do Estado, a Secretaria 
Municipal de Educação, 
Cultura e Esporte, divulgou 
que o Ginásio Municipal de 
Esportes Ione Cyríaco de 
Souza retornou com suas 
atividades.
O anúncio foi feito no 
último fim de semana, 
p e l o  p ro fe s s o r  J o ã o 
Eduardo Bishop, o Bolão. 
Os horários, seguirão 
de acordo com a mesma 
relação firmada antes da 
paralização por conta da 
pandemia e não serão 
permitidos repasses de 
horários para outras 
pessoas sem a autorização 
da coordenadoria.
Para utilizar a quadra 

J
ogando no estádio 
Renato Silveira, o 
N a ç ã o  E s p o r t e s 
Canoinhas visitou o 

Guarani de Palhoça pelo 
Campeonato Catarinense 
da Série  B.  O Bugre, 
com um gol marcado na 
segunda etapa, venceu o 
Auriazul pelo placar de 1 a 
0. A partida aconteceu na 
tarde do último domingo, 
dia 15.
Com o resultado, o Nação 
permanece na terceira 
colocação, com 20 pontos, 
a cinco pontos da zona de 
classificação para a Série 
A do próximo ano. 
O próximo confronto do 
Nação é na sexta-feira, 
contra o Carlos Renaux, 
às 20h.

e os espaços do ginásio 
munic ipal ,  os  at letas 
e desportistas deverão 
c u m p r i r  t o d o s  o s 
protocolos de segurança e 
de enfrentamento ao novo 
coronavírus. “Espero que 

depois de muito tempo 
sem jogar uma bolinha, 
que todos se divirtam e 
aproveitem esse momento 
de lazer sem abrir mão 
dos cuidados”, enfatizou o 
professor Bolão.

O  C a m p e o n a t o 
Catarinense de Futebol 
Feminino 2021 contará 
com oito equipes. O 
Conselho Técnico da 
competição foi realizado 
n a  ú lt i m a  s ex t a -
feira, 13, na sede da 
Federação Catarinense 
de Futebol (FCF), em 
Balneário Camboriú. A 
competição terá início 
no dia 25 de setembro.
C o n f i r m a r a m 
part ic ipação:  Avaí/
Kindermann, Napoli, 
Chapecoense, Criciúma, 
Hermann Ainchinger, 
Beira Mar (Penha), 
Ad e l l  ( C h a p e c ó )  e 
Açores (Florianópolis). 
O campeão garante 
vaga na Série A-3 do 
Brasileiro Feminino em 
2022.
No Conselho Técnico 
participaram o diretor 
do Departamento de 
Competições Principais, 
o procurador jurídico 
Rodrigo Capella e o 
gerente de operações 
Roger Mori. Também 
marcaram presença 

pelo departamento de 
arbitragem Cantucho 
João Setúbal e pelo 
d e p a r t a m e n t o  d e 
r e g i s t r o ,  C l a u d i a 
Teixeira.
No formato da disputa, 
os oito times foram 
d i v i d i d o s  e m  d o i s 
grupos  de  quatro . 
N a  c h ave  A  e s t ã o 
A v a í / K i n d e r m a n n , 
Chapecoense, Hermann 
Aichinger e Adell. Na 
B  f i c a r a m  N a p o l i , 
Criciúma, Beira Mar 
e Açores.  Os times 
jogam entre si  em 
partidas de ida e volta. 
Os dois primeiros de 
cada grupo avançam 
para a semifinal, que 
será disputada em dois 
jogos. A final também 
será disputada em duas 
partidas.
A competição terá 
uma pausa ao final 
da primeira fase por 
conta das disputas da 
Conmebol Libertadores 
Feminina e também 
dos Jogos Abertos de 
Santa Catarina (Jasc).

A 22ª edição da Copa 
Brasil de Kart, realizada 
no fim de julho,  em 
Londrina/PR, contou 
c o m  a  p a r t i c i p a ç ã o 
d a  F e d e r a ç ã o  d e 
A u t o m o b i l i s m o  d e 
Santa Catarina (Fauesc), 
com mais de 45 pilotos 
filiados, participando 

de várias categorias 
com cinco campeões: 
Ernandes Onassis, na 
Super Sênior; Nestor 
Ferens, Super Sênior 
Master; Felipe Tozzo, na 
Novatos; Mateus Barella, 
na Sênior B e Gabriel 
Moura, na Junior. “Quero 
parabenizar os campeões 

e todos os pilotos do 
estado que participaram 
da Copa Brasil. Fomos à 
Londrina para estar ao 
lado dos nossos pilotos 
e mostrar que a união 
faz a diferença”, disse o 
presidente da Fauesc, 
Admir Chiesa.
O  p r e s i d e n t e  d a 

Confederação Brasileira 
d e  A u t o m o b i l i s m o 
(CBA), Giovanni Guerra, 
elogiou o trabalho dos 
catarinenses. “A Fauesc 
tem sua importância 
n o  a u t o m o b i l i s m o 
brasileiro”, e projetou o 
futuro do automobilismo 
n a c i o n a l .  “ E s t a m o s 

s u p e r a n d o  e t a p a s 
e fazendo o melhor 
p e l o s  f i l i a d o s ,  e m 
todas as modalidades 
e categorias e estamos 
trabalhando para que o 
Brasileiro seja um dos 
melhores já realizados 
em todos os tempos”, 
concluiu.
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A DUPLA SERTANEJA DE CANOINHAS LANÇA 
PROJETO PARA INTERAGIR COM O PÚBLICO

MONITORAMENTO DOS PRESENTES 
NO PRIMEIRO EVENTO-TESTE DE SC 
TERMINA COM AVALIAÇÃO POSITIVA

POR CONTA DA 
PANDEMIA, SC NÃO 

TERÁ OKTOBERFEST 
BLUMENAU NESTE ANO

D
ivulgação

JOSÉ ROSSI JÚNIOR
CANOINHAS

H
á algum tempo, 
o s  c a n t o r e s 
s e r t a n e j o s 
Lucas Giovane & 

Maicon Mendes vinham 
c o n s t r u i n d o  s u a s 
respectivas carreiras de 
forma independente, e 
recentemente, uniram seus 
talentos para um novo 
projeto, o “Bar Balada”, 
que tem como objetivo 
proporcionar ao público um 
show com mais interação 
e animação, por meio de 
sorteios e brincadeiras. 
Atualmente, a dupla é 
uma das mais procuradas 
para eventos na região, 
já tendo se apresentado 
em diversos municípios, 
e com contatos para se 
apresentar no Paraná e no 
litoral catarinense. 
Com repertório variado, 
Lucas Giovane e Maicon 
M e n d e s  o f e r e c e m 
a o  p ú b l i c o  m ú s i c a s 
românticas e animadas, 
sertanejo universitário, 
modão, pop rock e gaúchas.

A DUPLA

Mais jovem da dupla, Lucas 
Giovane iniciou sua carreira 
tocando em bares e shows 
em 2018,  no formato 

Projeto “Bar Balada”, da dupla Lucas Giovane & Maicon Mendes, promete levar novidades aos bares e eventos da região 

acústico, com voz e violão, 
e atualmente, projeta o 
futuro da carreira como 
dupla:  “Nosso projeto 
está crescendo, estamos 
com bastante datas e em 
breve, estaremos lançando 
projeto novo ‘Bar Balada”.  
Adepto ao estilo Sertanejo 
Universitário e Modão, 
Lucas tem como referência 
o cantor Cristiano Araújo (in 
memoriam).
Para Lucas, o principal 
diferencial da dupla, é a 
animação. “Acredito que 
levamos uma pegada 
n a t u r a l  n o s s a ,  e s t i l o 

m a i s  b r u t o ,  m ú s i c a s 
mais  animadas   que 
agitam a galera”, afirma, 
agradecendo ao carinho dos 
amigos e fãs que admiram 
seu trabalho: “a palavra 
para todos os amigos que 
nos acompanham pelos 
barzinhos é  grat idão, 
através  das  energ ias 
positivas, de um incentivo, 
que a gente procura fazer 
cada vez melhor nosso 
trabalho”, conclui. 
O outro integrante da dupla, 
Maicon Mendes, já tem 
uma carreira mais extensa 
na música. “Comecei em 

O Grupo de Trabalho do 
primeiro evento-teste para 
o retorno das atividades do 
setor de eventos encerrou o 
monitoramento do público 
que esteve presente na 
apresentação da Camerata, 
realizada no dia 29 de 
julho, no Centro Integrado 
d e  C u lt u r a  ( C I C ) ,  e m 
Florianópolis. A avaliação 
é positiva,  segundo a 
equipe de pesquisadores 
e de técnicos da Secretaria 
d e  E s t a d o  d a  S a ú d e 
(SES) e da Agência de 
D e s e n v o lv i m e n t o  d o 
Turismo de Santa Catarina 
(Santur).
Dentre os espectadores 
que realizaram o teste de 
RT-PCR após o evento, 
todos, até o momento, 
apresentaram resultados 
negativos. Alguns não 
c o m p a r e c e r a m  p a r a 
o exame e também não 
retornaram o contato da 
equipe de pesquisadores. 

2008, como guitarrista 
de uma banda de rock 
em Joinville. Quando vim 
para Canoinhas foi que 
o sertanejo despertou 
meu interesse”, recorda o 
artista, que tem como um 
de seus objetivos levar 
o nome da dupla para 
diversas regiões. “Temos 
em mente levar nosso 
projeto e nossa música 
cada vez  mais  longe . 
Almejo um dia poder viver 
de música”, conta. 
Tendo como principal 
referência na música o 
cantor Bruno, da dupla 
Bruno e Marrone, Maicon 
destaca que a autenticidade 
e a espontaneidade são 
dois diferenciais de seu 
trabalho em parceria com 
Lucas. “Acredito que nosso 
diferencial é não fazer o 
padrão, ser quem a gente é, 
ser autêntico e espontâneo, 
fazer com alegria, para o 
nosso show ser o melhor 
possível”, comenta. Aos 
fãs, o artista agradece 
p e l o  a p o i o  re c e b i d o : 
“Somente agradecer a cada 
um, de coração, por nos 
acompanhar, pelo apoio, e 
dizer que sem vocês, nosso 
projeto não teria sentido. 
Obrigado! ”, fi naliza. 

PROJETOS FUTUROS

Para o produtor, Juninho 

Bsap, Lucas Giovane & 
Maicon Mendes são muito 
mais do que apenas uma 
dupla de cantores. Pois 
para eles, estar nos palcos 
e levando música, diversão 
e alegria é o que mais 
importa. “Temos muitos 
projetos pela frente, desde 
gravação de  músicas 
autorais até clipes, já 
tivemos uma live que em 
meio a pandemia foi uma 
forma de levar a música até 
as pessoas, mas agora com 
o retorno dos eventos, os 
projetos também voltaram 
a estar em ênfase”, afi rma 
o produtor. “Eles tem um 
diferencial que acredito que 
seja o que mais da destaque 
a dupla, que é falar a língua 
do povo, cantar o que o 
povo gosta e interagir com 
seu público. Com certeza 
tem muito futuro”, projeta 
Bsap. 

Assista vídeos da dupla 
acessando o QR CODE

Lucas Giovane & Maicon Mendes já se apresentaram em diversas 
cidades da região

Evento realizado em julho reuniu 500 pessoas 

Evento é um dos mais tradicionais de Santa Catarina

Apesar de haver registro 
de pessoas com sintomas, 
nenhuma delas testou 
positivo para o coronavírus. 
Vale destacar que todos 
o s  p r e s e n t e s  n o  C I C 
estavam completamente 
imunizados, realizaram 
ex a m e s  p ré - ev e n t o  e 
apresentaram resultados 

negativos para a COVID-19.
A equipe de pesquisadores 
da Univali e também da 
Unisul e Senac, juntamente 
c o m  a  V i g i l â n c i a 
Epidemiológica, segue com 
investigações e também o 
cruzamento de dados para 
emitir o relatório fi nal do 
primeiro evento-teste. 

P e l o  s e g u n d o  a n o 
consecut ivo não será 
realizada a Oktoberfest 
Blumenau. A decisão foi 
tomada considerando 
a  r e c o m e n d a ç ã o  d e 
profissionais da saúde, 
projeções da Covid-19 no 
município e o surgimento 
da variante Delta no estado. 
“Temos muitas saudades 
da Oktoberfest e sabemos 
o quanto ela é importante 
p a r a  a  e c o n o m i a  d e 
nossa cidade, mas ainda 
é momento de seguirmos 
cuidando da saúde da 
nossa população. Sempre 
disse que a festa seria 

realizada se houvesse 
segurança para todos e, 
mesmo com a vacinação 
acontecendo e nossos 
números estáveis, essa 
segurança não existe ainda 
nesse ano. Que em 2022 
possamos ver novamente 
a alegria estampada no 
rosto dos blumenauenses 
e de todos que amam a 
maior festa alemã das 
Américas. Em 2021, a nossa 
Vila Germânica seguirá 
sendo palco de vacinação e 
cuidados com a pandemia, 
que ainda não acabou”, 
destaca o prefeito Mário 
Hildrebrandt.
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SINOPSES 20 À 26  DE AGOSTORESUMO DAS NOVELAS

SEGUNDA A SÁBADO - 21h20SEGUNDA A SEXTA - 17h44

SEXTA, 20 DE AGOSTO
Duca se desculpa com Nat e a 

beija. Bianca desabafa com o retrato 
de sua mãe. Lobão, embriagado, chega 
à casa de Nat e Duca se esconde. Sol 
convida Wallace para cantar com 
ela. O show da Galera da Ribalta é 
um sucesso. Nat garante a Duca que 
quer provar a aliança entre Heideguer 
e Lobão. Heideguer pede a Henrique 
para convencer Bianca a falar com 
Gael sobre a participação de Wallace 
no campeonato. Wallace comenta 
com Gael que gostaria de ser lutador 
profissional. 

SEGUNDA, 23 DE AGOSTO
Wallace, Sol e Jeff tentam ajudar 

Mari, que sente fortes contrações. 
Duca pede que Henrique se afaste 
dos assuntos da academia. Mari dá à 
luz. Carlos chega para levar Mari e o 
bebê para o hospital. Pedro garante a 
Karina que conseguirá enganar Gael 
para passar seu aniversário com a 
namorada.

TERÇA, 24 DE AGOSTO
Nat revela a Duca o esquema 

ilegal de Heideguer e Lobão para 
lucrar com os lutadores. Jade teme o 
plano de Cobra contra Bianca. Duca 
desconfia quando Wallace comenta 
que Heideguer o abordou sobre o 
campeonato. Bianca questiona Jade 
sobre sua indireta, mas a menina 
desconversa. Gilda visita Mari e 
Joaquim. 

QUARTA, 25 DE AGOSTO 
Lobão conta para Luiz que 

descobriu um segredo de Gael com sua 
filha Karina. Nat comemora a entrada 
no esquema de Lobão para disputar o 
campeonato e anuncia a Duca. Pedro 
e Karina se preparam para acampar na 
fábrica. Gael e Dandara jantam juntos. 
Jade se preocupa com a segurança 
de Bianca. Nat e Duca ficam juntos. 
Heideguer se recusa a ajudar Lobão 
com o segredo de Gael. 

QUINTA, 26 DE AGOSTO
Karina afirma que ama Pedro. 

Bianca se entende com João. Gilda 
volta para Joaçaba. Pedro e Karina 
acabam destruindo o cenário da peça 
de Edgard. Gael descobre a armação 
de Pedro e Karina. Duca fala com 
Bianca sobre Nat. Lobão espreita Gael 
e Karina e colhe informações sobre 
o relacionamento dos dois. Karina 
desabafa com Gael e afirma que o 
pai a trata de forma diferente. Delma 
repreende Pedro por ter mentido para 
Gael. A turma da Ribalta se prepara 
para a estreia da peça. Bete lembra de 
Ana com Bianca. 

SEXTA, 20 DE AGOSTO
Eugênio e Luísa discutem. Pedro 

afirma a Pilar que não pode interceder 
por ela junto à faculdade de Salvador. 
Licurgo e Germana protestam contra 
a demolição da taberna. Leopoldina se 
revolta contra Luísa, e Isabel pede perdão 
pela irmã. Pedro conversa com Isabel 
e Leopoldina sobre a importância dos 
estudos. Samuel arma contra Borges 
com a ajuda de Zayla e Guebo. 

SÁBADO, 21 DE AGOSTO
Tonico chantageia Floriano e 

consegue o apoio político do coronel. 
Baltazar e Abena repreendem a ação de 
Samuel com as crianças. Luísa decide 
voltar para a França com Eugênio e pede 
demissão a Pedro. Pilar pensa em se 
abrigar na Pequena África. Borges obriga 
Lupita a se infiltrar na Pequena África. 

SEGUNDA, 23 DE AGOSTO 
L u ís a  s o fre ,  m a s  re s i s t e  à s 

declarações de Pedro. Pilar e Justina 
agradecem as atitudes de Luísa. Lupita 
vigia Samuel a mando de Borges. 
Quinzinho decide falar com Pedro ao 
saber que não ganhará a indenização 
pela demolição da taberna. Vitor propõe 
um trabalho a Germana e Licurgo. 

TERÇA, 24 DE AGOSTO
Pilar  e  Samuel  agradecem a 

intervenção de Pedro, que contrata o 
rapaz como seu professor de árabe. Olu 
e Baltazar confrontam as perguntas de 
Lupita. Borges ameaça Lupita. Germana 
interfere no quadro de Vitor, que expulsa 
a mulher e Licurgo de seu ateliê. Floriano 
se une a Jerusa e os dois deixam Tonico 
preso. Cândida descobre que Lupita não 
é quem diz ser. 

QUARTA, 25 DE AGOSTO
Thereza sofre com a decisão de Luísa, 

e Celestina tenta confortar a imperatriz. 
Nélio pede ajuda a Eudoro para encontrar 
Tonico. Pedro celebra a permanência de 
Luísa no Brasil. Quinzinho compra um 
imóvel sem saber que está fazendo um 
mau negócio. Pilar confronta a Madre 
Zoé para cuidar de um menino. Eudoro 
repreende Dolores por tentar escrever 
para Pilar. Lota e Batista negociam a 
compra de Minervina com Borges. 

QUINTA, 26 DE AGOSTO 
Tonico se esforça, mas não consegue 

ser ouvido por Nélio e Eudoro, que 
deixam o celeiro. Thereza decide falar 
com o jornalista Nino. Pilar é expulsa das 
aulas do convento. Tonico consegue se 
soltar das amarras e se inscreve como 
candidato a deputado. Zayla arma para 
Pilar. Luísa visita escolas com Pedro e se 
encanta com o imperador. 

SEXTA, 20 DE AGOSTO
Madalena não aceita a ajuda 

de Cristóvão. Nelito aconselha 
Pedrinho a fazer as pazes com 
Luiza. Lígia descobre que Athaíde 
vai para a Noruega e tenta impedi-
lo. Júlio avisa a Sandra Helena, 
Malagueta e Agnaldo que enterrará 
o dinheiro roubado no cemitério de 
cachorros.

SÁBADO, 21 DE AGOSTO 
Eric surpreende Luiza na 

boate e briga com um dos clientes 
para defendê-la. Malagueta fica 
desconcertado após ver Mônica 
e se embriaga. Maria Pia beija 
Malagueta. Eric e Luiza vão com 
Bebeth almoçar na casa de Márcio. 

SEGUNDA, 213 DE AGOSTO
Flávio entende que Pedrinho 

não o reconheceu. Nelito descobre 
que um carrinho de chá do hotel 
desapareceu e avisa a Douglas. 
Dilson leva Dom a um baile 
funk. Eric diz a Douglas que quer 
contratar Rúbia para a inauguração 
do Carioca Palace. 

TERÇA, 24 DE AGOSTO 
Luiza fica atônita ao descobrir 

em uma matéria de jornal que 
se tornou suspeita de roubar o 
hotel. Júlio fica tenso ao saber por 
Antônia que todos os garçons terão 
que depor novamente. 

QUARTA, 25 DE AGOSTO
Agnaldo fica decepcionado 

com Sandra Helena e Wanderley e 
prefere não escutar as explicações 
da namorada e do irmão. Antônia 
passa o dia na festa de máscaras 
do Carioca Palace para observar 
o movimento do hotel. Canivete 
informa a Timóteo que a polícia 
está de olho nele. Eric convida 
Malagueta para trabalhar na 
empresa. 

QUINTA, 26 DE AGOSTO 
Prazeres desconfia de que 

Elza saiba a origem dos depósitos 
misteriosos na conta bancária 
delas. Douglas informa a Sandra 
Helena que ela tem uma herança 
para receber de Dona Marieta. 
Pedrinho volta para a casa de Nelito. 
Com a ajuda de Mathias, Bebeth 
tenta lembrar o que aconteceu no 
dia do acidente da mãe. Luiza tem a 
ideia de colocar Douglas para ser a 
principal atração de um evento na 
Strass. Sandra Helena fica radiante 
ao saber que Dona Marieta deixou 
metade de sua fortuna para ela. 

SEXTA, 20 DE AGOSTO
Beatriz sente falta de Enrico. Du é 

levada para a maternidade e João Lucas 
tenta acalmá-la. Arnoldão confessa a 
Xana que quer ficar com Juliane. Josué 
avisa a Antoninho e Manoel que José 
Alfredo está voltando. Antoninho consola 
Jurema. Cora tenta disfarçar quando seus 
sobrinhos perguntam por Jairo.  

 SÁBADO, 21 DE AGOSTO 
Josué conta para José Alfredo tudo 

o que aconteceu em sua ausência. João 
Lucas se emociona ao falar com Maria 
Marta sobre os filhos. Batista vê José 
Alfredo em frente ao prédio de Maria Ísis. 
Nascem os gêmeos de João Lucas e Du. 
Cristina encontra José Alfredo. Leonardo 
vê Enrico na rua. Helena pede para Téo 
noticiar o nascimento dos filhos de João 
Lucas. Xana sente ciúmes de Naná. 

SEGUNDA, 23 DE AGOSTO
Cora usa o anel de José Alfredo. 

Maria Isis conversa com Maria Marta. 
Antoninho elogia os desenhos de Orville. 
José Alfredo lê uma notícia sobre José 
Pedro e fica indignado. Bruna ouve 
Danielle conversando com Maurílio. 
Maria Clara repreende José Pedro por 
querer vender seu diamante cor-de-rosa. 
Vicente consola Maria Isis.

TERÇA, 24 DE AGOSTO
Maria Marta discute com Cora e 

reconhece o anel de José Alfredo. Du 
amamenta seus filhos gêmeos. José 
Alfredo exige que Josué o leve para ver 
Maria Isis. Xênia pede para Pietro indicá-
la para ocupar o lugar de destaque na 
escola de samba. Maria Marta comenta 
com Maria isis que acredita que José 
Alfredo esteja vivo. Tuane e Elivaldo 
namoram. Maria Marta avisa que quer 
exumar o corpo do ex-marido e Cristina 
se recusa a aceitar.

QUARTA, 25 DE AGOSTO
Josué vê Maria Clara se aproximando 

com seu carro. José Alfredo leva Maria 
Isis para seu esconderijo. Maria Clara 
conta para Maria Marta o que aconteceu 
com Maria Isis. Cristina procura José 
Alfredo e conta sobre a ameaça de Maria 
Marta. Salvador muda sua pintura por 
causa de Helena. Maria Marta pensa na 
morte de José Alfredo. 

QUINTA, 26 DE AGOSTO
Maria Isis enfrenta Marta e afirma 

que José Alfredo está morto. Cristina 
convoca uma nova reunião na joalheria 
Império. José Alfredo avisa a Cristina que 
Josué irá à sua casa para recuperar o anel 
que Cora roubou. Robertão recebe uma 
proposta de trabalho para deixar o país. 
Elivaldo conta para Marcão que reatou 
com Tuane.

SEGUNDA A SÁBADO - 18h20 SEGUNDA A SÁBADO - 19h30
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Áries
Vênus em Libra enche 
a bola do seu signo 
no lado material e 

amoroso. Os resultados dos 
seus esforços virão em forma 
de reconhecimento, dinheiro 
extra ou emprego, se está atrás 
de uma vaga. O único porém 
é na paquera: segure o facho 
aventureiro se quer conquistar 
o crush. 

Touro
M a r t e  e  M e rc ú r i o 
somam forças em seu 

paraíso, empoderando sua sorte 
e seu carisma, aumentando as 
chances de se dar bem em 
apostas, rifas ou sorteios e 
de descolar uma grana. Cuide 
bem da saúde a partir de 
quinta-feira e evite misturar 
interesses particulares com os 
profi ssionais. 

Gêmeos
Mercúrio e Marte 
anunciam um período 

animado em família e dinheiro 
no bolso. Há boas chances 
de alcançar realizações no 
t r a b a l h o  e  c o n t a r  c o m 
vitalidade na saúde. Se está 
solteira pode ir com tudo 
pra cima do crush porque a 
conquista é sua! No meio da 
semana, não deixe o mozão de 
lado ou pode rolar briga.

Câncer
V ê n u s  d e i x a  o 
c o n v ív i o  c o m  a s 

pessoas repleto de harmonia 
e carinho. Os astros favorecem 
suas finanças, interesses 
profissionais e saúde. Não 
vai faltar energia mental nem 
habilidade para trabalhar e 
incrementar os ganhos, só 
não saia torrando tudo! No 
domingo, sinal de clima quente 
na intimidade.

Leão 
Semana para brilhar 
nos contatos e fazer 

amizades. Mercúrio, Marte e 
Urano anunciam um período 
benéfico para mostrar sua 
competência na carreira e 
tudo indica que vai conquistar 
louros e ganhos materiais. Na 
paquera, tem tudo para ganhar 
o crush, mas se já tem alguém, 
cuidado com atritos a partir 
de quinta.

Virgem
Vênus se movimenta 
e m  s u a  C a s a  d a 

Fortuna no dia 16 e traz boas 
oportunidades de ganhar 
dinheiro. Os astros anunciam 
progresso no trabalho, boa 
saúde e ótimas energias nos 
contatos,  sobretudo com 
amigos. Só evite arranjar 
tretas com parentes. No fim 
de semana, o crush ou o mozão 
podem cair de amores!

Libra 
Vê n u s  n o  s e u  s i g n o 
e promete dias felizes. 

Mercúrio e Marte infernizam 
seu astral, mas formam bons 
aspectos com Urano, revelando 
que negociações e transações 
fi nanceiras vão render dinheiro, 
mas evite alardes. Amizades 
podem estremecer por fofoca, 
já os assuntos do coração 
estão protegidos!

Escorpião
Ótimas vibes para trabalho, 
relações pessoais e saúde. 

Vai ter disposição para correr 
atrás de trampo, grana e 
resolver empecilhos a partir 
de quinta. Tretas em família 
podem atrapalhar seus planos. 
Não deixe desconfianças 
estragarem o clima com o
mozão. Por outro lado, há sinal 
de sucesso na paquera.

Sagitário
Mercúrio e Marte fecham 
parceria com Urano e 

abrem as portas para você 
consagrar vitórias no lado 
profissional e nos assuntos 
pessoais. Mas imprevistos 
podem rolar e chatear a partir 
de quinta-feira. Na paixão, pode 
esperar novidades, pois Vênus 
e Marte trazem surpresas e 
emoções intensas.

Capricórnio
Com Vênus na Casa 10, 
as  oportunidades de 

progresso aumentam e você 
terá condições de mostrar 
sua competência aos chefes. 
Mercúrio e Marte trocam 
likes com Urano, indicando 
surpresas boas no setor 
fi nanceiro. Mas espere receber 
primeiro! Um novo amor pode 
aparecer. Com o mozão, vai ter 
festa no colchão.

Aquário
As fi nanças recebem um 
impulso dos astros e vai 

saber o momento certo de 
aproveitar as oportunidades. 
Mercúrio,  Marte e Urano 
agitam o convívio familiar. Pode 
pintar uma química poderosa 
com um crush misterioso. A 
partir de quinta-feira, há risco 
de se estranhar com o mozão 
- segure a franqueza!

Peixes
Parcerias e acordos vão 
fazer diferença nesses dias. 

Período perfeito para encher o 
bolso! Pode até acertar o que 
estava atrasado e o mozão vai 
dar o maior apoio. A saúde só 
oscila a partir de quinta. No 
trabalho, cuidado para não 
se meter em frias. Se está só, 
Vênus anuncia um amor de 
balançar as estruturas!
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Soluções para as 
palavras cruzadas 

no box ao lado.

OBTUÁRIO

Falecimento da Sra. Daliria de 
Souza com a idade de 80 anos, 
Wendt , ocorrido dia 17/08/2021.
Seu corpo foi velado na Capela 
Mortuária São José.
O seu sepultamento ocorreu dia 
17/08/2021, seguindo para o 
Cemitério de Marcilio Dias.
Deixa 06 fi lhos , netos , bisnetos  
e demais familiares. A mesma era 
mais conhecida por Lili.

Faleceu dia 16/08, O Sr Francisco 
Simas com 75 anos de idade.
O mesmo era mais conhecido por 
CHICO
Deixa enlutados: esposa, filhos,  
netas e demais familiares e amigos 
o sepultamento ocorreu dia 17/08, 
no Cemitério Municipal de Três 
Barras.

Faleceu dia 16/08, O Sr Lourenço 
Adanski com 68 anos de idade.
Deixa enlutados: esposa, 03 fi lhos, 
02 netas e demais familiares e 
amigos 
Velório ocorreu dia 17/08, na sala 
Mortuaria de Arroios, de onde 
seguiu o féretro às 11:00h para o 
Cemitério de Arroios.

Faleceu dia 14/08, O Sr Marcos Amâncio de Sousa.
Deixa 5 fi lhos, 4 netos e demais familiares

Faleceu dia 17/08, a Sra Lidia 
Travinski Kurudz com 62 anos de 
idade.
Deixa enlutados:  03 f i lhos, 
netos,genros e demais familiares 
e amigos 
Velório ocorreu dia 18/08 na sala 
Mortuaria do Rio do Pinho, de onde 
seguiu o féretro para o Cemitério 
de Anta Gorda.

Homenagem dos 
seus fi lhos que 

fi cam com enorme 
saudade e levam 

seus valiosos 
ensinamentos de 

integridade, bondade 
e humildade. 

Lembraremos 
sempre do quanto 
nos fazia rir com 

suas piadas e bom 
humor.

Você foi imenso! 
Nosso herói, nosso 

eterno amor!

RECEITA

INGREDIENTES:
• 1/2 xícara de chá de queijo parmesão 

ralado
• 1/2 xícara de chá de queijo-de-minas ou 

prato ralado
• 1/2 colher de chá de pimenta-do-reino
• 1 lata de creme de leite
• 2 xícaras de farinha de trigo
• 1 colher de chá de fermento em pó
• 2 ovos
• Sal a gosto

BOLINHAS DE QUEIJO

• Misture os queijos, os 
ovos, a pimenta-do-reino 
e o creme de leite e, em 
seguida, a farinha de trigo e 
o fermento. Com o auxílio de 
duas colheres pequenas, dê 
o formato de bolinhas e frite 
em gordura quente.

MODO DE PREPARO
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OBTUÁRIOOUTROS TEMPOS
FERNANDO TOKARSKI

PUBLICADO EM 30 DE  
OUTUBRO DE 1947

fertokarski15@gmail.com

Há      anos

CRUZADAS

SO
LU

ÇÕ
ES

Soluções para as 
palavras cruzadas 
no box ao lado.

Do acervo familiar de Willy Ostertag, foto de uma das primeiras escolas da vila de Santa Cruz 
do Timbó, em Porto União (SC), nela também aparecendo o professor, estudantes e líderes 

locais. É provável que a imagem seja das décadas de 1930 ou 1940.

SÍLVIO LEONIDAS POSONSKI

Convite para missa de um ano de fale-
cimento de Sílvio Leonidas Posonski

"Meu pai, hoje se completa um ano 
desde que você se foi, e na sua ausência 
já aconteceu muita coisa. Os dias pas-
sam, algumas coisas mudam e o mundo 
continua girando como se a dor no meu 
peito não existisse. Mas existe, está lá 
todos os dias, pois é causada pelo vazio 
que você deixou e pelas saudades que 

com o tempo apenas aumentam. Não há como curar essa dor, mas 
as memórias que você deixou comigo, e o privilégio de o ter tido 
como pai, me ajudam a continuar e a sorrir. E sei que você, onde 
estiver agora, quer que eu seja feliz, e eu quero que você saiba que 
todos os dias luto por isso. Mas jamais o vou esquecer e sempre que 
houver ocasião vou recordar o pai, o avô, o homem de fé e a pessoa 
maravilhosa que você foi. E levarei comigo a certeza de que um dia 
nos reencontraremos na morada do Pai. Saudades de seu filho."

 Convidamos aos familiares e amigos do sempre lembrado Sílvio 
Leonidas Posonski para a missa de um ano de seu falecimento que 
acontecerá no dia 03/11/2019 às 8:30h na Igreja Matriz Cristo Rei.
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Há      anos

CRUZADAS
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Soluções para as 
palavras cruzadas 
no box ao lado.

Do acervo familiar de Willy Ostertag, foto de uma das primeiras escolas da vila de Santa Cruz 
do Timbó, em Porto União (SC), nela também aparecendo o professor, estudantes e líderes 

locais. É provável que a imagem seja das décadas de 1930 ou 1940.

SÍLVIO LEONIDAS POSONSKI

Convite para missa de um ano de fale-
cimento de Sílvio Leonidas Posonski

"Meu pai, hoje se completa um ano 
desde que você se foi, e na sua ausência 
já aconteceu muita coisa. Os dias pas-
sam, algumas coisas mudam e o mundo 
continua girando como se a dor no meu 
peito não existisse. Mas existe, está lá 
todos os dias, pois é causada pelo vazio 
que você deixou e pelas saudades que 

com o tempo apenas aumentam. Não há como curar essa dor, mas 
as memórias que você deixou comigo, e o privilégio de o ter tido 
como pai, me ajudam a continuar e a sorrir. E sei que você, onde 
estiver agora, quer que eu seja feliz, e eu quero que você saiba que 
todos os dias luto por isso. Mas jamais o vou esquecer e sempre que 
houver ocasião vou recordar o pai, o avô, o homem de fé e a pessoa 
maravilhosa que você foi. E levarei comigo a certeza de que um dia 
nos reencontraremos na morada do Pai. Saudades de seu filho."

 Convidamos aos familiares e amigos do sempre lembrado Sílvio 
Leonidas Posonski para a missa de um ano de seu falecimento que 
acontecerá no dia 03/11/2019 às 8:30h na Igreja Matriz Cristo Rei.
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OUTROS
TEMPOS
FERNANDO TOKARSKI

Já em situação de abandono, a estação ferroviária de Canoinhas, onde hoje está o 
prédio da prefeitura da cidade. 

MINUTOS DE
REFLEXÃO
ANTONIO PEREIRA COUTINHO

CONJUNTO FERROVIÁRIO DE MARCÍLIO DIAS
FÁTIMA SANTOS

FATOS &
FOTOS

Quanto mais se aproxima a conclusão das obras de restauração do Conjunto Ferroviário de Marcílio Dias, maior é a ansiedade da comunidade em ver 
como fi carão as centenárias construções depois de restauradas. Tombados pelo IPHAN, o antigo restaurante, a estação ferroviária e o depósito de cargas, 
estão passando por um processo de completa restauração, para em breve, receber turistas e apreciadores da história. 

Abaixo, na primeira fi leira, estão fotos que eu fi z em 2019, na véspera do início da restauração. Na última fi leira, fotos de como estão atualmente, com 
as obras prestes a serem entregues. 

DIÁLOGO, UNIÃO E PAZ 

I
s t o  é  o  q u e  e s t á 
faltando no Brasil, são 
três poderes. Vamos 
imaginar uma mesa 

quadrada com três pernas, 
e a quarta perna foi cortada, 
o diálogo, união e paz, está 
difícil de entender tanto 
desentendimento. Se não 
colocar a outra perna 
está sujeita a virar. Essa 
quarta perna tem que ser 
revestida com diálogo, 
união e paz. Isto é o que o 
povo quer. Bom senso, o 
bom senso está ligado no 
diálogo união e paz. Uma 
das virtudes humanas mais 
importante é o bom senso. 
Ele não exige da pessoa 
que está escolarizada, 
nem que pertence a uma 
categoria social tal ou 
qual. Bom senso e aquela 
capacidade natural de ver 
as coisas como elas são e 
de fazê-las como devem 
ser feitas. É uma questão 

de equilíbrio moral, que 
não se aprende em livros, 
mas com o dia a dia da vida 
e no permanente contato 
com os problemas de cada 
um. Bom senso é a maneira 
de enfrentar e resolver 
com simplicidade aquilo 
que parece difícil. Pode 
se resolver os problemas 
com diálogo, união e paz? 
Pode sim... Ser solicito em 
promover a união fraterna 
e corajosa em afastar 
radicalmente tudo que 
divide e separa. Só o amor 
congrega, o ódio desagrega. 
O amor une o ódio separa. 
O amor é realização, o 
ódio é frustração. Não há 
maior frustração do que 
a incapacidade de amar. 
Termino essa reflexão 
dirigindo a Deus esta prece: 
“ senhor, que fiz hoje de 
bom em favor do meu 
semelhante? E que poderei 
fazer amanhã?” Paz e bem.

www.canoinhasimagens.blogspot.com.br, 
ou pelo QR Code

www.marciliodiasdistrito.blogspot.com, 
ou pelo QR Code

Veja mais fotos acessando
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SERVIÇOS

VAGA DE SERVENTE 
DE LIMPEZA 
44 HORAS SEMANAIS  
SALÁRIO COMPATÍVEL 
COM A FUNÇÃO 
ENVIAR CURRÍCULO 
NO E-MAIL 
ZELARFINANCEIRO@
GMAIL.COM OU 
PESSOALMENTE NA 
RUA VIDAL RAMOS 
655 SALAS 201/202 
CENTRO EDIFÍCIO 
ANEMARIA DAS 08:00 
AS 17:30. 

TRABALHO COM 
REFORMAS, 
PINTURAS E 
SERVIÇOS GERAIS. 
(47) 9 96762485 

PROCURO EMPREGO 
COMO CUIDADORA 
DE IDOSOS  E 
DOMÉSTICA. 
CONTATO 47 9 9230 
2916 OU 47 9 9150 
9031 

PROCURO EMPREGO 
DE DIARISTA OU 
CUIDADORA DE 
IDOSOS  POSSUI 
REFÊRENCIAS FONE: 
47 9 9759 1699 FALAR 
COM VERA

PROCURO EMPREGO, 
PARA PEDREIRO 
COM ÓTIMAS 
REFERÊNCIAS, FONE: 
47 9 8836 2945 
FALAR COM JOÃO 

PROCURO TRABALHO 
DE GERENTE PARA 
LOJA, TENHO 
EXPERIÊNCIA, FONE: 
(11) 9 5194 - 5438 
FALAR COM IRIS 

CUIDADORA DE 
IDOSOS TENHO 
REFERÊNCIAS, 
DISPONIBILIDADE DE 
SEGUNDA À SEXTA, 
FONE: (11) 9 5194 - 
5438 FALAR COM IRIS 

VENDE-SE FOGÃO 4 
BOCAS
Valor R$ 100,00 em 
ótimo estado. Fone: 47 
9 8426-9119  

VENDE-SE 1 
BICICLETA
Montanbaik R$ 120,00 
Fone: 47 9 8426-9119

VENDE-SE PONTO 
COMERCIAL
Rio D’Areia do Meio, 
Aceito proposta, Valor 
R$ 70.000,00 Fone: 
47 9 9647-7627 falar 
com Marcelino

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA
Interessados 
entrar em contato 
com Marici Fuck. 

CLASSIFICADOS
Envie seu anúncio também pelo e-mail:
jornalcorreiodonorte@hotmail.com.

Publicações nesta sessão somente até 18 horas de terça-feira.

LIGUE E ANUNCIE: (47) 3622-1571

Possuo experiência. 
Telefone/; (47) 9 
9232-4427 

PRECISO DE 
DOMÉSTICA
Que durma no 
emprego que seja 
sozinha. 
Interessados 
comparecer no 
endereço R. Benjamin 
Constant 578.

PROCURO EMPREGO 
CUIDADOR DE IDOSO
Com 11 anos de 
experiência. Atende 
em residência própria 
apropriada para 
idosos. Daniel (47) 9 
8822-0633. 

PROCURO EMPREGO 
COMO SERVENTE DE
PEDREIRO OU 
SERVIÇOS
GERAIS
Adilson. (47) 9 9167-
5313
ou (47) 9 9774-2834.

PROCURO EMPREGO
DE DOMÉSTICA,
DIARISTA OU BABÁ
Com experiência.
(47) 9 9928-6170, 
falar com Maria de 
Fátima.

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA OU
MENSALISTA
Disponibilidade para 
o período matutino 
como 
diarista. (47) 9 
9623-4940, falar 
com Rosangela.

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA
Disponibilidade 
para o dia todo 
em Canoinhas, 
segundas, quartas e 
sextas.
(47) 9 9906-7857,
falar com Cleonice.
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HIPER OFF LTDA - EMPRESA DETENTORA DA CONCESSÃO DO
ESTACIONAMENTO ROTATIVO DE CANOINHAS

RAZÃO SOCIAL: HIPER OFF LTDA EPP
ENDEREÇO: RUA ANDRE ERL, 139 - RIO
NEGRINHO/SC CNPJ: 21.708.170/0002-86
PROCESSO LICITATÓRIO No PMC N.058/2019
CONCORRÊNCIA N°004/2019
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DIVERSOS

VEND-SE CASA COM 
LOTE DE 600M² 
TODO MURADO RUA 
MAXIMILIANO SCHOLZE 
INDUSTRIAL I
FONE: 47. 9 9602-2691

VENDO COROLLA 2007 
- IMPECAVEL ESTADO 
DE NOVO - R$ 32.000,00
TRATAR FONE: 47. 
3622.7175./ 9.89193005. 

TROCO UM LOTE 
COM 580 METROS 
QUADRADOS COM UMA 
CASA DE ALVENARIA 
COM 90METROS 
QUADRADOS...POR 
TERRENO RURAL...
OBRIGADO. ZAP. 47 
984487196. 

VENDO TERRENO 
URBANO COM APROX. 
27.424,00 M² EM TRÊS 
BARRAS   SAÍDA PARA 
SÃO MATEUS, FAZENDO 
FRENTE COM 55,00 
METROS, PARA A 
RUA PEDRO FLORES 
(ASFALTADA) ÓTIMO 
PARA LOTEAMENTO 
OU PÁTIO PARA 
ESTACIONAMENTO 
PARA 
TRANSPORTADORAS 
VALOR R$ 360,000,00 
TUDO   OU VENDO EM 
LOTES A R$60.000,00 
CADA TEL.3622-0767 
OU 9 8432-0680-TIM 
WHATS FALAR COM 
AMADEUS POLONISKY 

CLASSIFICADOS
Envie seu anúncio também pelo e-mail:
jornalcorreiodonorte@hotmail.com.

Publicações nesta sessão somente até 18 horas de terça-feira.

LIGUE E ANUNCIE: (47) 3622-1571

VENDO TERRENO 
RURAL COM 6 ALQS DE 
CAÍVAS EM PULADOR 
MAJOR VIEIRA, 
DIVIDIDOS EM DUAS 
ÁREAS BEM PRÓXIMAS 
UMA DA OUTRA , E COM 
UMA CASA DE 70,00 
M²,TERENO   PRÓPRIO 
BOM PARA MORAR, 
FAZER SITIO, PLANTA 
DE ERVA-MATE  OU 
INVERNADA, FAZ  
FRENTE PARA ESTRADA 
PRINCIPAL QUE SEGUE 
DA LOCALIDADE DE 
PULADOR A SERRA 
DO LUCINDO. VALOR 
R$540.000,00  
(TELEFONES 47) 
36220767 OU 
984320680-TIM, WATTS 
, FALAR COM AMADEUS 
POLONISKY .

TERRENO TERRENO 
URBANO COM 7.337,88 
M² OU SOMENTE  NO 
BAIRRO PARADO, EM 
CANOINHAS Á 300 
METROS DEPOIS DA 
CAIXA DE ÁGUA DA 
CASAN NO JARDIM 
ESPÉRANÇA  VALOR 
TOTAL R$320,000,00 
TRATAR PELOS 
(TELEFONES 47) 
36220767 OU 
984320680-TIM, WATTS 
, FALAR COM AMADEUS 
POLONISKY 

VENDO LOTE URBANO 
EM BELA VISTA DO 
TOLDO, COM 390,00 M2  
FAZENDO FRENTE PARA 
A RUA ESTANISLAU 
SCHUMANN, SAÍDA 
PARA CANOINHAS 
VALOR R$75.000,00  
(TELEFONES 47 
36220767) OU 
984320680-TIM, WATTS 
, FALAR COM AMADEUS 
POLONISKY 

VENDO CHÁCARAS  
COM 15.000,00 M² A DEZ 
MINUTOS DO CENTRO 
NAS PROXIMIDADES 
DA VILA FUCK  EM 
CANOINHAS, ÓTIMO 
ACESSO , PREÇO POR 
ÁREA  R$200.000,00   
(TELEFONES 47 
36220767) OU 
984320680-TIM, WATTS, 
FALAR COM AMADEUS 
POLONISKY 

VENDE-SE CAMA DE 
SOLTEIRO EM ÓTIMO 
ESTADO, VALOR 
R$50,00 FONE: 9 8446-
9119

VENDE-SE TERRENO 
NA RUA ARTHUR 
BURGARDT NO 
BAIRRO TRICOLIN, EM 
CANOINHAS, MEDINDO 
800 M². AO LADO DO 
CENTRO DE CANOINHAS, 

PRÓXIMO A ESCOLA, 
ACADEMIA E MERCADO. 
ACEITA-SE TERRENO 
NO INTERIOR (ATÉ R$ 
60.000) COMO PARTE DO 
PAGAMENTO.  
WHATSAPP: 9 9696 2010 

M.J. PRESTAÇÃO DE 
SERVIÇOS. SOLDAS 
EM GERAL, REPAROS 
HIDRAULICOS E 

ELÉTRICOS. FABRICAÇÃO 
DE QRADES E PORTÃO 
FONE: 996723706, 
36220923 

VENDE-SE SÍTIO 
4.100 M² C/ ÁGUA E 
LUZ LOCALIZADO NA 
CAMPINISHA 800M DA 
BR 
FONE: 996 72 3706 OU 
36220923.  VALOR: R$ 
90.000,00 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA APRESENTAÇÃO DO ESTUDO DA AIBH DO 

RIO TAMANDUÁ

O Instituto do Meio Ambiente do Estado de Santa Catarina (IMA) comunica que 
realizará no dia 31 de agosto, às 19 horas, Audiência Pública para apresentação e 
discussão da Avaliação Integrada de Bacia Hidrográfica – AIBH do Rio Tamanduá, 
elaborado pela empresa Terra Consultoria em Meio Ambiente. O encontro ocorre de 
forma virtual, com transmissão simultânea no YouTube do IMA e no https://www.
youtube.com/watch?v=e3FUr8FJ8vA e, para os interessados em formular questiona-
mentos, pela plataforma Zoom pelo link: 
https://zoom.us/j/4344065600?pwd=ZTdMT1d4ajh1eDBNellPdjBkd0duUT09: ID 
da reunião: 434 406 5600. Senha de acesso: 073214. O documento está à disposição 
em meio digital (CD) para consulta nos seguintes locais:
Prefeitura Municipal de Bela Vista do Toldo - R. Estanislau Schumann, 1109, Bela 
Vista do Toldo. Prefeitura Municipal de Canoinhas - R. Felipe Schmidt, 10 - Centro, 
Canoinhas/SC. Prefeitura Municipal de Irineópolis - R. Paraná, 200 - Centro, Irine-
ópolis/SC. Prefeitura Municipal de Major Vieira R. João Florentino de Souza, 210, 
Major Vieira /SC. Prefeitura Municipal de Santa Cecília R. João Goeten Sobrinho, 
555 - Centro, Santa Cecília /SC. Prefeitura Municipal de Timbó Grande - R. Santa 
Cecília, 385, Timbó Grande/SC. Associação dos Municípios do Alto Vale do Rio do 
Peixe (AMARP) - Av. Manoel Roque, 99 – Alvorada, Videira/SC. Associação dos Mu-
nicípios do Planalto Norte Catarinense (AMPLANORTE) - Rua Maria do Espírito 
Santo, 400, Centro, CEP 89300-174, Mafra/SC. Associação de Municípios da Região 
do Contestado (AMURC) - Rua Cornélio de Haro Varela, 1835, Água Santa, Curtiba-
nos/SC. Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio Timbó – Rua Sete 
de Setembro, 162, Centro, Porto União/SC
E através dos links: https://www.ima.sc.gov.br/index.php/licenciamento/consulta-
-eia-rima; http://www.glep.com.br/portifolio.asp?lg=pt&id=2; AMPLANORTE ht-
tps://www.amplanorte.org.br/cms/pagina/ver/codMapaItem/150541; AMARP 
https://amarp.org.br/noticias/ver/2020/10/avaliacao-integrada-da-aibh-do-
-rio-tamandua; Prefeitura Santa Cecília https://www.santacecilia.sc.gov.br/
noticias/ver/2020/11/estudo-ambiental; Prefeitura Major Vieira https://www.
majorvieira.sc.gov.br/noticias/ver/2021/01/divulgada-avaliacao-ambiental-integra-
da-de-impacto-no-rio-tamandua-para-empreendimento-de-hidroeletrica; Prefei-
tura Canoinhas  https://www.pmc.sc.gov.br/noticias/ver/2020/11/rio-tamandua; 
Prefeitura Irineópolis https://www.irineopolis.sc.gov.br/noticias/ver/2020/12/ava-
liacao-integrada-de-bacia-hidrografica-do-rio-tamandua; Prefeitura Timbó Grande 
https://www.timbogrande.sc.gov.br/noticias/ver/2020/12/disponibilizacao-de-estu-
do-ambiental-no-site-da-prefeitura; Comitê de Bacia http://www.aguas.sc.gov.br/
base-documental-rio-timbo/noticias-rio-timbo/item/7684-avaliacao-ambiental-in-
tegrada-da-bacia-hidrografica-do-rio-tamandua; 

Daniel Vinicius Netto
Presidente
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M a i o r  f a b r i c a n t e 
de papel t issue 100% 
brasileira, a Mili celebra 
seu 38° aniversário em 
2021. A empresa ocupa um 
lugar de destaque entre 
as l íderes do mercado 
mundial e cresce em ritmo 
acelerado, com produtos 
presentes em mais de 
20 mil pontos de venda 
na América Latina. Em 
2020, as vendas da Mili, 
no geral, cresceram 16,8% 
em comparação com o ano 
anterior. Destaque para a 
categoria de absorventes, 
com aumento de 20%, 
e de guardanapos folha 
dupla, com crescimento 
de 15,5%.

P a r a  e s t e  a n o ,  a 
ex p e c t a t i v a  é  d e  u m 
crescimento ainda maior, 
podendo chegar a 30% 
na venda de fraldas e 18% 
na categoria de papel 
higiênico e guardanapos. 
A previsão tem como base 
a mesma fórmula que já é 
adotada há tempos pela 
companhia: investimentos 
para oferecer produtos 
c o m  c a d a  v ez  m a i s 
qualidade, sem deixar de 
lado a preocupação com 
a relação custo-benefício.

H u m a n i z a ç ã o  e 
qualidade

Para se consolidar no 
mercado, a Mili investiu 
na f idel ização de sua 
equipe com uma relação 
humanizada. O foco nas 
pessoas, comunicação 
próxima com a gestão 
e  a  s e n s a ç ã o  d e 
pertencimento resultam 
em baixo turnover e alta 
especialização, o que se 
traduz em satisfação da 
equipe e alto desempenho.

“ C u i d a m o s  d a 
f o r m a ç ã o  d e  c a d a 
profissional contratado, 
com cursos durante o ano 
inteiro, acompanhamento 
d o  d e s e n v o lv i m e n t o 
técnico e  atenção ao 
bem-estar pessoal dos 
funcionários e de seus 
fa m i l i a re s ” ,  rev e l a  o 
p r e s i d e n t e  d a  M i l i , 
Valdemar Lissoni. 

O segundo passo foi o 
desenvolvimento de novos 
produtos. Um exemplo é o 
papel higiênico Mili Prime 
Comfort Folha Tripla, com 

Companhia possui amplo portfólio no setor de higiene e limpeza, com produtos presentes em mais de 20 mil pontos de venda 
no Brasil e no Mercosul 

MILI COMEMORA 38 ANOS ENTRE AS OS MAIORES 
FABRICANTES DE PAPEL TISSUE DA AMÉRICA LATINA

tecnologia 3D que forma 
camadas de ar entre as 
folhas, proporcionando 
m a c i ez ,  r e s i s t ê n c i a , 
a b s o r ç ã o  s u p e r i o r  e 
um del icado perfume 
de lótus, o que confere 
ao produto qualidade 
premium, al inhada às 
novas necessidades do 
mercado.

“As necessidades dos 
consumidores mudaram. 
Hoje ,  a  exigência por 
produtos de alta qualidade 
são muito maiores do que 
há 30 anos”, conta Gediel 
Carloto, gerente nacional 
de vendas da companhia, 
que atua há mais de 20 
anos na área comercial 
da Mili. 

Além de manter uma 
e s t r u t u r a  c o m e r c i a l 
com cobertura em todo 

o território nacional e 
dos países do Mercosul, 
a Mili  está realizando 
investimentos para se 
consolidar como líder de 
mercado. Para isso, iniciou 
em novembro de 2020 um 
processo de rebranding 
da linha de embalagens; 
l a n ço u  a  v e r s ã o  d e 
folha dupla do Bianco, 
papel  higiênico folha 
simples mais vendido 
do Brasil por oito anos 
consecutivos, segundo 
a Associação Brasileira 
d e  S u p e r m e r c a d o s 
( A b r a s ) ;  e  a  c r i a ç ã o 
da Emili ,  personagem 
v i r t u a l  q u e  i n t e r a g e 
com os consumidores 
em promoções, eventos 
e redes sociais, sendo 
r e s p o n s á v e l  p e l o 
a u m e n t o  d e  2 0 %  n o 

número de seguidores 
da marca.

U m a  h i s t ó r i a  d e 
persistência

A Mili foi criada em 
Três Barras (SC) há 38 
anos, com uma equipe 
inicial de 20 funcionários. 
O fundador da empresa, 
Vanderlei Micheletto, já 
atuava como consultor 
para indústrias de papel 
e celulose quando teve a 
oportunidade de arrendar 
com seu sócio, Valdemar 
L i s s o n i ,  u m a  fá b r i c a 
obsoleta, praticamente 
a b a n d o n a d a .  A m b o s 
decidiram que o sucesso 
da marca seria o grande 
projeto de suas vidas.

A  a t u a l  p o s i ç ã o 
d e  d e s t a q u e  d a  M i l i 

s e  d e v e  a  m u i t a 
persistência, dedicação 
e  p r o f i s s i o n a l i s m o . 
Durante sua primeira 
década de existência , 
a  empresa enfrentou 
m u i t a s  d i f i c u l d a d e s , 
com pouca aceitação 
e muita concorrência . 
Conforme seus produtos 
s e  t o r n a r a m  m a i s 
conhecidos e novas linhas 
foram lançadas, contudo, 
a situação foi revertida. 

“O começo foi difícil, 
mas fomos incansáveis. 
Agora, somos conhecidos 
no mundo inteiro”, declara 
Lissoni. 

E  n ã o  é  ex a g e r o : 
c o m  c e rc a  d e  2  m i l 
funcionários apenas na 
área de fabricação,  a 
companhia conta hoje 
com uma das melhores 
plantas de papel reciclado 
do mundo, opera com 
tecnologia de ponta e 
recebe com frequência 
visitantes estrangeiros 
p a r a  b e n c h m a r k i n g , 
p r i n c i p a l m e n t e  d o s 
Estados Unidos, Japão 
e  E u r o p a ,  e m  s u a s 
três fábricas, em Três 
Barras  (SC) ,  Cur i t iba 
( P R )  e  M a c e i ó  ( A L ) , 
com capacidade anual 
de produção de 241 mil 
toneladas.

Sobre a Mili 

H á  3 8  a n o s  n o 
m e rc a d o  n a c i o n a l ,  a 
Mili ocupa a posição de 
maior  empresa 100% 
brasileira no setor de 
papel tissue. Atualmente, 
e m p r e g a  m a i s  d e  2 
m i l  c o l a b o r a d o r e s 
diretos, distribuídos em 
três  unidades fabr is , 
local izadas em Santa 
C a t a r i n a ,  P a r a n á  e 
Alagoas. A marca possui 
um dos mais completos 
portfólios do setor de 
h ig iene e  l impeza do 
p a ís ,  c o m p o s t o  p o r : 
papel higiênico, toalha 
de papel, guardanapos, 
fraldas  descartáveis , 
absorventes higiênicos, 
hastes flexíveis, lenços 
e toalhas umedecidas. 
Produtos de algumas 
categorias, como a de 
papel higiênico, estão 
entre os líderes nacionais 
de mercado. Saiba mais 
em: www.mili.com.br
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